Образование. Интеллигентность. Культура

Харківський гуманітарний
університет
НАРОДНА УКРАЇНСЬКА
АКАДЕМІЯ
Центр науково–гуманітарної
інформації	Kharkiv University of
Humanities
PEOPLE’S UKRAINIAN
ACADEMY
Centre of Scientific Humanities information	Харьковский гуманитарный
университет
НАРОДНАЯ УКРАИНСКАЯ
АКАДЕМИЯ
Центр научно–гуманитарной
информации	

БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ
за июнь-август 2007 г.
Уважаемые читатели!
В бюллетене, кроме библиографических описаний документов и электронных ресурсов, приводятся также сведения о шифре и месте их хранения, количестве экземпляров:

БХЛ	(Библиотека художественной литературы, к. 701)	
Зал с/л	(Зал каталогов и справочной литературы, к. 704);	
Ин. лит.	(Библиотека иностранной литературы, к. 312);	
Медиатека	(Медиатека, к. 706);	
НИСБО	(Отдел научно-информационного и справочно-библиографического обслуживания, к. 708);	
ОДХ	(Отдел депозитарного хранения, к. 712)	
ОРК	(Отдел редкой книги, к. 708)	
Осв	(Харьковская общественная библиотека по вопросам образования, к. 714);	
Уч/аб	(Учебный абонемент, к. 712);	
Ч/з	(Читальный зал, к. 705);	
Шк/б	(Школьная библиотека, к. 407)	

Содержание:
Издания Народной украинской академии
Научная литература
Учебная литература
Другие издания
2 Естественные науки
3 Техника. Технические науки
60 Общественные науки
60.5 Социология
63 История. Исторические науки
63.3(2) История России
63.3(4УКР) История Украины
65 Экономика. Экономические науки
65.01 Общая экономическая теория
65.050 Управление экономикой
65.26 Финансы. Денежное обращение Кредит
65.27 Страхование. Социальное страхование. Социальная помощь
65.29 Экономика предприятия (фирмы)
65.30 Экономика промышленности
65.9(4УКР) Экономика Украины
66 Политика. Политическая наука
67 Право. Юридические науки
68 Военное дело.
71 Культурология
72 Науковедение
74 Образование. Педагогическая наука
74.03 История образования и педагогической мысли в Украине
74.03 Организация образования в Украине
74.26 Методика преподавания учебных предметов в общеобразовательной школе
74.58 Высшее образование
74.584(4УКР) Организация высшего образования в Украине
74к1 Законодательные и директивные материалы об образовании
75 Физическая культура и спорт
76 Средства массовой информации. Книжное дело
78 Библиотечное дело. Библиотековедение.
81 Языкознание
81.432.1 Английский язык
81.432.4 Немецкий язык
81.47 Романские языки
82 Фольклор. Фольклористика
83 Литературоведение
84 Художественная литература (произведения)
84(0) Мировая литература
84(4) Литература Европы (произведения)
84(4РОС) Русская литература
84(4УКР) Литература Украины
84(4ФРА) Литература Франции
84(7СОЕ) Литература США
85 Искусство. Искусствознание
86 Религия. Мистика. Свободомыслие
87 Философия
87.7 Этика
88 Психология
9 Литература универсального содержания

Издания Народной украинской академии
Учебная литература
65.29
М50
	Менеджмент налогообложения предприятия: Конспект лекций для студентов, обучающихся по спецальности 8.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад. [Каф. учета и аудита; Авт.-сост. Т.Э. Городецкая]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 35 с. – Библиогр.: с. 34–35 (20 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(55)
	
81.471.1-923.7
М54
	Методические указания и задания по домашнему чтению (по произведению Ж. Сименона «Трубка Мегрэ»): Для студентов, обучающихся по специальности 6.030500 – Перевод / Нар. укр. акад. [Каф. ром. филологии; Авт.-сост. И.Л. Ануфриева] . – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 31 с.
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2), Уч/аб(20)
	
65.29
П78
	Пособие по курсу «Корпоративное управление»: Для студентов, обучающихся по специальности 8.050107– Экономика предприятия / Нар. укр. акад. [Каф. менеджмента; Сост. Ю.С. Потемкин]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 39 с. – Библиогр.: с. 36–38 (39 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(115)
	
65.01
П78
	Проблемы равновесия экономических систем в условиях рыночной трансформации: Программа и материалы межкаф. науч.-практ. конф., Харьков, 2 дек. 2004 г. / Нар. укр. акад. – Х.: Изд-во НУА, 2004. – 70 с.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
65.29
Э40
	Экономическая диагностика: Учеб. пособие для студентов, обучающихся по специальности 8.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад. [Каф. учета и аудита; Авт.-сост. Л.О. Рубан]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 87 с. – Библиогр. в конце разд.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(95)
	
22.1
М69
	Янцевич А.А. Уроки по теории вероятностей: Пособие для школьников старших кл. / А.А. Янцевич, А.С. Куплевахский; Нар. укр. акад. [Каф. математики и мат. регулирования]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 107 с. – Библиогр.: с. 105 (24 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Шк/б(25)

Другие издания
2 Естественные науки
20.1
Е45
	Екологічна ситуація в Харківській області: [Метод.-довід. посіб.] / Харк. облдержадмін., Держ. упр. екології та природ. ресурсів в Харк. обл.; [Заг. ред. І.В. Капусника]. – Х.: Iрiс, 2004. – 19 с.: кольор. iлюстр.
Место хранения: Шк/б(2)
	
20
З-53
	Земля и Вселенная: Энциклопедия. – К.: Мультитрейд, 2004. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM)
Место хранения: Медиа(1)
	
22.3
К70
	Коршак Е.В. Физика: 8 кл.: Учеб. для сред. общеобразоват. шк. / Е.В. Коршак, А.И. Ляшенко, В.Ф. Савченко. – 2-е изд., перераб. и доп. – К.; Ирпiнь: Перун, 2002. – 200 с.: ил. – Алф. указ.: с. 198.
Место хранения: Шк/б(6)
	
22
Л24
	Лапоног В.А. Высшая математика. Методы. Практика: Учеб. пособие для студентов вузов, обучающихся по образоват.-профессион. программе подготовки бакалавра / Владимир Антонович Лапоног; Донец. ин-т рынка и соц. политики. – Донецк: Норд-Пресс, 2004. – 355 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
28
П41
	По заповідним місцям Харківщини: [Метод.-довід. посіб.] / Харк. облдержадмін., Держ. упр. екології та природ. ресурсів в Харк. обл.; [Заг. ред. Капусника І.В.]. – Х.: Iрiс, 2004. – [18] с.: кольор. iлюстр.
Место хранения: Шк/б(2)
	
26
П41
	По материкам и океанам. Африка, Австралия, Антарктида, Индийский и Тихий океаны: Кн. для чтения по географии материков и океанов / Сост.: Н.П. Смирнова, А.А. Шибанова. – 3-е изд., перераб. – М.: Просвещение, 1988. – 191 с.: ил.
Место хранения: Шк/б(1)
	
26
Р17
	Разрешите представить – Донецк!: Путеводитель / Донец. ин-т турист. бизнеса; [Сост. А.В. Дмитриевский; Под общ. ред. А.В. Кузьменко]. – Донецк, 2003. – 197 с.: фото. цв.
Место хранения: Ч/з(1)
	
26
Р17
	Разрешите представить – Святогорск!: Путеводитель / Донец. ин-т турист. бизнеса; [Сост. А.В. Дмитриевский; Под общ. ред. А.В. Кузьменко]. – Донецк, 2004. – 127 с.: ил.
Место хранения: Ч/з(1)
	
22.3
Р95
	Рымкевич А.П. Сборник задач по физике: Для 9–11 кл. сред. шк. / А.П. Рымкевич. – 18-е изд., дораб. – М.: Консул, 1998. – 224 с.
Место хранения: Шк/б(2)
	
22.3
Р95
	Рымкевич А.П. Сборник задач по физике: Для 9–11 кл. сред. шк. / А.П. Рымкевич. – 18-е изд., дораб. – М.: Консул, 2004. – 224 с.
Место хранения: Шк/б(18)
	
28.7
Ш12
	Шабатура Н.Н. Биология человека: Учеб. для учащихся 8–9 кл. сред. общеобразоват. шк / Н.Н. Шабатура, Н.Ю. Матяш, В.А. Мотузный; Худож.: Елена Андрющенко, Виктория Дунаева, Елена Мамаева, Валерий Самсонов. – К.: Генеза, 1998. – 432 с.: ил.
Место хранения: Шк/б(123), (1)
	
22.1
М69
	Янцевич А.А. Уроки по теории вероятностей: Пособие для школьников старших кл. / А.А. Янцевич, А.С. Куплевахский; Нар. укр. акад. [Каф. математики и мат. регулирования]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 107 с. – Библиогр.: с. 105 (24 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Шк/б(25)
	
60 Общественные науки 
60.5 Социология
60.55
Б48
	Бергер П.Л. Личностно-ориентированная социология / [Петер Л. Бергер, Бриджит Бергер, Рэналд Коллинз; Пер. с англ. В.Ф. Анурина]. – М.: Акад. проект, 2004. – 605 с. – (Динамическая социология).
Место хранения: Ч/з(1)
	
60.5
М54
	Методологія досліджень та сучасні соціальні, економічні і психологічні проблеми розвитку суспільства: Темат. зб. наук. пр. / Донец. ін-т ринку та соц. політики; Голов. ред. С.М. Ковальов. – Донецьк, 2005. – 253 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
60.5
М99
	Мягких В.Б. Соціальне здоров’я молоді в умовах сучасного українського суспільства: Автореф. дис. … канд. соціол. наук: 22.00.04 / Мягких Вероніка Борисівна; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Защищена 20.03.2007. – Х., 2007. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 16–18 (20 назв).
Место хранения: НИСБО(2)
	
91.9:60.5
П32
	Підручники та навчальні посібники з соціології: Бібліогр. покажч. л-ри за 1980–2005 р. / Дніпропетр. нац. ун-т; [Уклад.: В.Г. Городяненко, Ю.В. Глущенко]. – [2-ге вид., допов.]. – Д., 2006. – 174 с. – Iмен. покажч.: с. 165–174.
Место хранения: НИСБО(1)
	
60.5
П44
	Подольская Е.А. Практикум по социологии: Учеб. пособие для студентов вузов / Е.А. Подольская, О.А. Филиппова, Н.В. Шевченко; Нац. фармац. ун-т. – Х.: Изд-во НФаУ: Золотые страницы, 2004. – 118 с. – Слов. социол. терминов: с. 59–117. – К 200-летию НФаУ.
Место хранения: Ч/з(2)
	
60.5,86
П76
	Принцип активизации в социальной работе / Под ред. Ф. Парслоу; Пер. с англ. Е.А. Жуковой; Науч. ред. пер. Б.Ю. Шапиро. – М.: Аспект Пресс, 1997. – 223 с. – (Социал. работа в меняющемся мире). – Библиогр.: с. 214–223.
Место хранения: Ч/з(1)
	
60.541,131.3
С59
	Сокурянская Л.Г. Студенчество на пути к другому обществу: ценностный дискурс перехода: [Монография] / Сокурянская Л.Г.; [Рец.: В.И. Астахова и др.]; Харьк. нац. ун-т им. В.Н. Каразина. – Х., 2006. – 576 с. – Библиогр.: с. 551–575 (420 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
 	
60.5
С69
	Социальное управление, коммуникация и социально-проектные технологии: Материалы Всерос. конф., приуроч. к 75-летию со дня рожд. проф. Тамары Мооисеевны Дридзе, Москва, 5–6 окт. 2005 г. / Рос. акад. наук. Ин-т социологии, Рос. о-во социологов. Центр социологии упр. и соц. технологий. – М., 2006. – 379 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
60.5
С69
	Социология: Учебник / [Н.Ф. Осипова, В.Д. Водник, С.А. Горбунова-Рубан и др.]; Под ред. Н.Ф. Осиповой. – Х.: Одиссей, 2007. – 263 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
91.9:60.8
С69
	Соціологія соціального управління: Частк. анот. бібліогр. покажч. л-ри за 1959–2004 роки / Дніпропетр. нац. ун-т, АН соц. технологій та місц. самоврядування. Дніпропетр. від-ня; [Уклад.: В.Г. Городяненко та ін.; Відп. ред. В.Г. Городяненко]. – Д., 2005. – 108 с. – Iмен. покажч.: с. 101–108.
Место хранения: НИСБО(2)
	
60.5
Т58
	Топчій Т.В. Інституціоналізація безперервної освіти в Україні: факторна обумовленість: Автореф. дис. … канд. соціол. наук: 22.00.04 / Топчій Тетяна Василівна; [Наук. кер. Астахова В.І.]; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Защищена 12.12.2006. – Х.: [Вид-во НУА], 2006. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 16–17 (11 назв).
Место хранения: НИСБО(2
	
60.5,86
Я77
	Ярская-Смирнова Е. Профессиональная этика социальной работы: [Учебник] / Елена Ярская-Смирнова. – М.: Ключ-С, 1999. – 93 с. – (Университет. учеб.). – Библиогр.: с. 87–91.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63 История. Исторические науки
32
Д73
	Древо жизни 3.0.4: Прогр. для постр. генеалогич. (родосл.) деревьев, хранен. и отобр. инф. о родственниках и о событ. в их жизни: Демоверсия. – Б.м.: Genery Software, 2007. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
63.3(4)
A60
	Anna Frank House = [Дом Анны Франк: музей с историей]: A Museum with a Story. – Amsterdam, 2001. – 254 p.: il.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
63.3(4)
A60
	Anna Frank House: A house with a story. – Amsterdam, 2000. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
63.3
C64
	Cmentarz ofiar totalitaryzmu. Charkow - Piatichatki. - Charkov: Zlote Strony, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
63.3
P91
	Preston, Paul . Juan Carlos, el rey de un pueblo = [Хуан Карлос, народный король] / Paul Preston
V. 1. – Madrid: Telefonica ABC, 2005. – 317 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
63.3(0)
H69
	Histiria virtual. ¿Qué hubiera pasado si..? = [Виртуальные истории: Что было бы.?]: [Пер. с англ. ] / M. Almond, M. Burleigh, N. Ferguson et al. – Barcelona: Comunicación & Publicaciones S.A., 2005. – 191 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
63.3(2) История России
63.3(4РОС)
З-12
	Забелин И.Е. Домашняя жизнь русских цариц / И.Е. Забелин. – М.: ЭКСМО, 2005. – 431 с.: цв. ил., портр. – Указ. ил. в тексте: с. 425–430.
Место хранения: БХЛ(1)
	
63.3(2)2/5
К20
	Каппелер А. Росія як поліетнічна імперія: Виникнення. Історія. Розпад: [Монографія] / Андреас Каппелер; [Пер. з нім. Х. Назаркевич]; Львів. нац. ун-т ім. Івана Франка. Ін-т істор. дослідж., Укр. катол. ун-т. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2005. – 358 с.: карты. – (Історія країн світу: Історія Росії). – Бiблiогр.: с. 321–344. – Хронол. табл.: с. 310–320. – Покажч.: с. 345–358.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(2)2/5
К72
	Костомаров Н.И. Русская история в жизнеописаниях ее главнейших деятелей / Н.И. Костомаров; [Подгот. Юрий Медведев]. – М.: ЭКСМО, 2006. – 1024 с.: цв. ил., портр. – Слов. старин. слов и выраж.: с. 1017–1021.
Место хранения: БХЛ(1)
	
63.3
К72
	Костомаров Н.И. Русский мир / Н.И. Костомаров; [Сост. А.А. Олейников; Укр. акад. русистики]. – К.: Радуга, 2006. – 252 с. – (Актуал. история отечества).
Место хранения: Ч/з(2)
	
63.3
Л45
	Ленинградские дети [Электронный ресурс]: Фильм о беспризорниках Ленинградского вокзала г. Москвы. – Электрон. дан. – Б.м.: б.и., Б.г. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM): зв.
Место хранения: Медиа(1)
	
63.3(2)
П58
	Попова Т.Ф. Российская монархия: Эпохи. События. Судьбы / Тамара Попова. – М.: Астрель: АСТ, 2006. – 783 с.: цв. ил., фото. – Библиогр.: с. 776–780.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63
С22
	Сахаров А.М. Историография истории СССР: Досовет. период: Учеб. пособие для студентов истор. фак. пед. ин-тов / А.М. Сахаров. – M.: Высш. шк., 1978. – 256 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР) История Украины
63.3(4УКР)6
А43
	Актуальні проблеми вітчизняної історії XX ст.: Зб. наук. пр., присвяч. пам'яті акад. НАН України Юрія Юрійовича Кондуфора: У 2 т. / [Авт. кол.: В.Ф. Верстюк, В.М. Даниленко, С.В. Кульчицький (кер. авт. кол.) та ін.; Відп. ред. В.А. Смолій]; НАН України. Ін-т історії. – К., 2004
Т. 1. – 422 с.: фото. – Бiблiогр. в кiнцi тем.
Т. 2. – 422 с.: фото.
Место хранения: Ч/з(3)
	
63.3(4УКР-4ХАР)
А95
	Ахиезер А.И. Очерки и воспоминания / А.И. Ахиезер; [Редкол.: В.Г. Бар’яхтар (голова) та ін.]; Нац. акад. наук Украины, Нац. науч. центр «Харьк. физико-техн. ин-т». – Харьков: Факт, 2003. – 430 с.: фото., портр. – Библиогр.: с. 368–414. – Указ. имен: с. 418–425.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР)6
К88
	Кудряченко А.І. Політична історія України ХХ століття: Підруч. для студ. вищ. навч. закл. / А.І. Кудряченко, Г.І. Калінічева, А.А. Костиря; Міжрегіон. акад. упр. персоналом. – К.: [МАУП], 2006. – 695 с. – Бiблiогр.: с. 670–695 (428 назв). – Iмен. покажч.: с. 629–646. – Корот. слов. політ. термінів: с. 647–669.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР-4ХАР)
К96
	Кушнарьов Є.П. 100 кроків Харківською землею / Євген Кушнарьов. – Х.: Фолiо, 2004. – 350 с.: фото.
Место хранения: Ч/з(2)
	
63.3(4УКР)
О-72
	Осадчук Б. Україна, Польща, світ: Вибр. репортажі та ст. / Богдан Осадчук; [Пер. з пол. В. Гриник-Сутанівської]. – К.: Смолоскип, 2001. – 356 с. – Бiблiогр.: с. 352–353.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР)6
Т89
	Турченко Ф.Г. Новейшая история Украины: 10 кл.: [Учеб. для общеобразоват. учеб. заведений] / Ф.Г. Турченко; [Пер. з укр. Радзивилл А.А.]. – Пер. с 3-го укр. испр. и доп. изд. – К.: Генеза, 2003
Ч. 1: 1914 – 1939 гг. – 367 с.: ил. – Терминол. слов.: с. 359–362.
Место хранения: Шк/б(4)
	
63
У45
	Українська історична наука на порозі ХХІ століття: Харк. історіогр. зб. / Харк. держ. ун-т. – Х.: Авеста, 1997. – 234 с.
Место хранения: Ч/з(2)
	
63
Ш35
	Швидько Г.К. Історія України: ХVІ–XVІІІ ст. Підруч. для 8 кл. серед. шк / Г.К. Швидько. – 2-ге вид., випр. i допов. – К.: Генеза, 2003. – 304 с.: iлюстр.
Место хранения: Шк/б(3)
	
63.3(4УКР)6
M78
	Mokry В. Duchowe źródła pomerańczowej rewolucji na Ukrainie w 2004 roku = Духовні джерела помаранчевої революції 2004 року в Україні / Błodzimier Mokry. – Kraków = Краків: Szwajpolt Fiol = Швайпольт Фіоль, 2006. – 197 s. – (Biblioteka Fundacji św. Włodzimierza = Бібліотека Фундації св. Володимира; T. 11). – Bibliografia [бібліогр.]: s. 183–187. – Indeks osób [імен. покажч.]: s. 188–192.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65 Экономика. Экономические науки
65
Б20
	Балахнічова М.М. Розвиток фінансово-кредитного забезпечення переробних підприємств АПК: Автореф. дис. … канд. екон наук: 08.04.01 / Балахнічова Марія Михайлівна; Дніпропетр. держ. аграр. ун-т. – Защищена 29.09.2006. – Д., 2006. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 16–17 (11 назв).
Место хранения: НИСБО(1)
	
65
Д36
	Деркач М.М. Адаптаційний механізм інституційних змін господарської системи в умовах ринкової трансформації: Автореф. дис. … канд. екон. наук: 08.01.01 / Деркач Марина Миколаївна; [Наук. кер. Яременко О.Л.]; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Защищена 06.10.2006. – Х., 2006. – 18 с.
Место хранения: НИСБО(1)
	
65
З-36
	Заставный Ф.Д. Экономическая и социальная география Украины: Учеб. для 9 кл. общеобразоват. учеб. заведений / Ф.Д. Заставный. – К.: Навч. кн., 2005. – 255 с.: цв. ил. – Слов. осн. терминов и понятий: с. 244–253.
Место хранения: Шк/б(51)
	
65
З-41
	Збірник наукових праць: [Економіка, право, філол., суспільствознавство] / Ізмаїл. ін-т вод. трансп.; [Редкол.: В.В. Левченко та ін.]. – Ізмаїл: [Ізмаїл. ін-т вод. трансп.], 2006. – 254 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65
М52
	Меркулова Т.В. Інституційні основи оподаткування та податкового регулювання економіки: Автореф. дис. … д-ра екон. наук: 08.01.01 , 08.04.01 / Меркулова Тамара Вікторівна; Нац. акад. наук України. Ін-т економіки та прогнозування. – Защищена 29.11.2006. – К., 2006. – 36 c. – Бiблiогр.: с. 29–32 (32 назви).
Место хранения: НИСБО(1)
	
65
М74
	Мозгова Г.В. Регулювання інформаційного середовища маркетингу: Автореф. дис. … канд. екон. наук: 08.02.03 / Мозгова Галина Валентинівна; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Защищена 03.07.2006. – Х., 2006. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 17 (8 назв).
Место хранения: НИСБО(1)
	
65
Э40
	Экономика, право, власть: Материалы междунар., межвузов. науч.-практ. конф. / Ізмаїл. ін-т вод. транспорту; [Редкол.: В.В. Левченко (пред.) и др.] . – Измаил, 2005. – 185 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.01 Общая экономическая теория
65.01
З-15
	Задоя А.А. Макроэкономика: Учебник / А.А. Задоя, Ю.Е. Петруня. – 2-е изд., стер. – К.: Знання, 2006. – 368 с. – (Высш. образование XXI века). – Слов.: с. 355–368.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.01
П78
	Проблемы равновесия экономических систем в условиях рыночной трансформации: Программа и материалы межкаф. науч.-практ. конф., Харьков, 2 дек. 2004 г. / Нар. укр. акад. – Х.: Изд-во НУА, 2004. – 70 с.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
65.050 Управление экономикой
65.053
Э40
	Борецкая Н.П. Экономико-статистические методы анализа: Учеб. пособие для студентов вузов / Н.П. Борецкая, М.Н. Охотникова; Донец. ин-т рынка и соц. политики. – Донецк, 2005. – 108 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.050
С47
	Слиньков В.Н. Управление персоналом: (Практ. рекомендации) / В.Н. Слиньков. – 2-е изд., испр. – К.: Алерта: КНТ, 2006. – 240 с. – (Кадры предприятия). – Библиогр.: с. 73–74 (23 назв.). – Слов. дел.характеристик: с. 169–190.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.050
Т82
	Туленков М.В. Концептуальні засади організації сучасного менеджменту: Монографія / М.В. Туленков; Союз сприяння інтеграції та інвестицій в економіку України. – К.; Ніжин: Аспект-Поліграф, 2006. – 311 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.050
У67
	Управління персоналом: (Графічне моделювання): Навч.-метод. посіб. / Дорофієнко В.В., Комар Ю.М., Комар С.М., Токарєва В.І.; Під заг. ред. С.Ф. Поважного; Донецьк. держ. ун-т упр. – Донецьк: Альматео: ДонДУУ, 2005. – 273 с.: табл. – Назва обкл.: Управління персоналом: (Графічне моделювання): Посіб. для орг. навчання за кредит.-модул. системою. – Бiблiогр.: с. 203–207 (80 назв).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.26 Финансы. Денежное обращение Кредит
65.26
Б90
	Будасова С.А. Финансы, денежное обращение и кредит: Учеб. пособие для студентов сред. проф. образования / С.А. Будасова. – Ростов н/Д.: Феникс, 2005. – 187 с. – (Сред. проф. образование). – Библиогр.: с. 182–185. – Слов. основ. терминов: с. 167–175.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.26
М38
	Машина Н.И. Страхование для туристических предприятий: Учеб. пособие / Н.И. Машина; Донец. ин-т турист. бизнеса. – Донецк, 2004. – 432 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.26
П27
	Пересада А.А. Інвестиційне кредитування: Навч. посіб. / А.А. Пересада, Т.В. Майорова; Київ. нац. екон. ун-т. – К., 2002. – 271 с. – Бiблiогр.: с. 267–268 (40 назв).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.26
П68
	Правила фонду фінансування будівництва «Меркурій-прогрес»: Затв. Правлінням АКБ «Меркурій», протокол № 44 від 23 черв. 2006 р. – [Х., 2006]. – 12 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.27 Страхование. Социальное страхование. Социальная помощь
65.27
Б82
	Борецька Н.П. Соціальний захист населення на сучасному етапі: стан і проблеми: [Монографія] / Н.П. Борецька. – Донецк: Янтра, 2001. – 351 с. – Бiблiогр.: с. 322–351 (435 назв).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.27
В60
	Внукова Н.М. Страхування: теорія та практика: Навч.-метод. посіб. / Внукова Н.М., Успаленко В.І., Временко Л.В. – Х.: Бурун Книга, 2004. – 375 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29 Экономика предприятия (фирмы)
65.29
В23
	Ваш первый шаг в бизнес: Практ. пособие / [Л.Л. Баевская, Н.П. Борецкая, Л.А. Горова и др.]; Донец. ин-т рынка и соц. политики и др. – Донецк: Схід. вид. дім, 2003. – 57 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
Г85
	Гриньова В.М. Фiнанси пiдприємств: Навч. посiб. [для студентів екон. спеціальностей відп. до прогр. нормат. курсу «Фінанси підприємств»] / В.М. Гриньова, В.О. Коюда. – 3-тє вид., стер. – К.: Знання-Прес, 2006. – 423 с. – (Вища освiта XXI ст.). – Бiблiогр.: с. 419–423.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
Е74
	Єрмошенко М.М. Менеджмент: Навч. посiб. / М.М. Єрмошенко, С.А. Єрохін, О.А. Стороженко; Нац. акад. упр. – К., 2006. – 652 с. – (Vitae non scholae discmus). – Бiблiогр.: с. 645–652 (185 назв).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
К56
	Коваленко И.Н. Наука и искусство власти менеджера: Учеб. пособие для студентов вузов по проф. направлениям «Менеджмент», «Экономика и предпринимательство» / И.Н. Коваленко, Н.П. Коваленко; Междунар. гуманитар. ун-т. – Одесса: Феникс, 2006. – 485 с. – Библиогр. в конце тем.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
М50
	Менеджмент налогообложения предприятия: Конспект лекций для студентов, обучающихся по спецальности 8.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад. [Каф. учета и аудита; Авт.-сост. Т.Э. Городецкая]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 35 с. – Библиогр.: с. 34–35 (20 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(55)
	
65.29
Н42
	Недов П.П. Экономический анализ капитальных инвестиций: Для студентов экон. специальностей вузов / П. Недов, А. Желнин; Харьк. гос. автомоб. -дорож. техн. ин-т. – Харьков: Плеяда, 1998. – 254 с.: рис., табл.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
П78
	Пособие по курсу «Корпоративное управление»: Для студентов, обучающихся по специальности 8.050107– Экономика предприятия / Нар. укр. акад. [Каф. менеджмента; Сост. Ю.С. Потемкин]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 39 с. – Библиогр.: с. 36–38 (39 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(115)
	
65.29
С13
	Савицкая Г.В. Анализ хозяйственной деятельности предприятия: Учеб. пособие для студентов вузов, обучающихся по экон. специальностям и направлениям / Г.В. Савицкая. – 7-е изд. испр. – Минск: Новое знание, 2002. – 703 с. – (Экон. образование). – Библиогр.: с. 689–692 (60 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
С13
	Савицкая Г.В. Анализ хозяйственной деятельности предприятия: Учеб. пособие для студентов вузов, обучающихся по экон. специальностям и направлениям / Г.В. Савицкая. – 7-е изд. испр. – Минск: Новое знание, 2002. – 703 с. – (Экон. образование). – Библиогр.: с. 689–692 (60 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
Э40
	Экономическая диагностика: Учеб. пособие для студентов, обучающихся по специальности 8.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад. [Каф. учета и аудита; Авт.-сост. Л.О. Рубан]. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 87 с. – Библиогр. в конце разд.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(95)
	
65
G94
	Guía Didáctica sobre el funcionamiento de las Comunidades de Propietarios = [Практическое пособие по функционированию объединений частных собственников]. – Madrid: Área Delegada de Vivinda, 2006. – 48 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
65.30 Экономика промышленности
65.42
А73
	Анурин В.Ф. Маркетинговые исследования потребительского рынка: Уник. отечеств. опыт: Учеб. пособие для студентов вузов, обучающихся по специальности 061500 – Маркетинг / В. Анурин, И. Муромкина, Е. Евтушенко. – СПб. и др.: Питер, 2006. – 269 с. – (Учеб. пособие). – Библиогр.: с. 266–269 (60 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.9
Б87
	Братищев И.М. Социальная рыночная экономика и механизм ее становления в России: [Монография] / И.М. Братищев, А.С. Макарян. – М.: Экономика, 2003. – 215 с.: табл.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.43
В53
	Вісник ДІТБ: Щоріч. наук. журн. Донец. ін-ту турист. бізнесу. Сер.: Економіка, організація і управління підприємствами (в туристичній сфері). – Донецьк, 2006
№ 10. – 274 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.43
Д19
	Даньшин Н.К. Организация и технология туризма: Конспект лекций / Н.К. Даньшин; Донец. ин-т турист. бизнеса. – Донецк, 2006. – 175 с. – Библиогр.: с. 161–162 (29 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.49
П81
	Промислова власність у цифрах: Показники діяльності Держ. департаменту інтелект. власності за 11 місяців 2006 р. / Держ. департамент інтелект. власності. – К., 2006. – 20 с.
Место хранения: Зал с/л(1)
	
65.5
Р17
	Разом в Європі: Регіональні стратегії формування економіки знань в умовах євроінтеграції: [Зб. наук. пр. / Терноп. ін-т соц. та інформ. технологій, Щецин. ун-т; Наук. ред. та кер. проекту Іванна Бакушевич, Редкол.: Б. Андрушків та ін.; Пер. з пол. Ірини Даценко]. – Т.; Щецін: ТІСІТ, 2006. – 463 с. – (Together in Europe)
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.9(4УКР) Экономика Украины
65.9(4УКР)
С69
	Соціально-економічні трансформації в епоху глобалізації: Матеріали Всеукр. наук.-практ. конф. / Полтав. держ. пед. ун-т ім. В.Г. Короленка. Каф. політології та ін.; [Редкол.: В.О. Пащенко (голов. ред.) та ін.]. – Полтава: Скайтек, 2005.
Т. 2. – 237 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.9(4УКР)
Х21
	Харківська область, 2007 = Kharkiv region: [Інформ.-аналіт. матеріали / Харк. облдержадмін.]. – [Х., 2007]. – 27 с.: кольор. iлюстр.
Место хранения: Зал с/л(1)
	
66 Политика. Политическая наука
66
А18
	Аваков А.Б. Акценты: Речи, статьи, выступления, интервью, публикации (ноябрь 2004 – декабрь 2006): [Сборник] / Арсен Аваков. – Х.: [Золотые страницы], 2007. – 464 с.: фото. цв.
Место хранения: Ч/з(1)
	
66
Б83
	Бородiн Є.I. Історія формування державної молодіжної політики в Україні (1991–2004 рр.): Монографія / Є.I. Бородiн. – Д.: Герда, 2006. – 470 с. – Бібліогр.: с. 407–461. – Iмен. покажч.: с. 462–466.
Место хранения: Ч/з(2)
	
66
Д36
	Державна молодіжна політика в Україні: Довід. термінів та понять законодавства / [Авт.-упоряд. Є.I. Бородiн]. – [3-є вид., доп. і переробл.]. – Д.: [Днепррост], 2006. – 346 с. – Алф.-предм. покажч.: с. 316–338. – Бiблiогр.: с. 339–346.
Место хранения: Зал с/л(1)
	
66.4
Е24
	Евроклубовское движение Украины: Вступительная лекция / [Днепропетровск. нац. ун-т]. Дворец студентов ДНУ. Евроклуб. – [Днепропетровск], Б.г. – [55] л.
Место хранения: Ч/з(1)
	
66
Ж85
	Жук Н.А. Стримування і противаги в системі поділу влади в Україні (загальнотеоретичні проблеми): Автореф. дис. … канд. юрид. наук: 12.00.01 / Жук Наталія Анатоліївна; Нац. юрид. акад. України ім. Ярослава Мудрого. – Защищена 21.06.2006. – Х., 2006. – 20 c. – Бiблiогр.: с. 18 (5 назв).
Место хранения: НИСБО(1)
	
66
К59
	Кокорин А.А. Политика: аксиоматические заметки / А.А. Кокорин; Моск. гос. обл. ун-т. – М., 2007. – 192 с. – Библиогр.: с. 185–191. – Понятийный аппарат работы: с. 177–184.
Место хранения: Ч/з(1)
	
66
Л72
	Лойко Л.І. Громадські організації етнічних меншин України: природа, легітимність, діяльність: Монографія / Л.І. Лойко. – К.: Фоліант, 2005. – 633 с. – Бiблiогр.: с. 593–630 (571 назва).
Место хранения: Ч/з(1)
	
66
Л72
	Лойко Л.І. Етнополітична суб’єктність громадських організацій етнічних меншин України: Автореф. дис. … д-ра політ. наук: 23.00.05 / Лойко Лариса Іванівна; Нац. акад. наук України. Ін-т держави і права ім. В.М. Корецького. – Защищена 01.12.2006. – К., 2006. – 36 с. – Бiблiогр.: с. 31–34 (26 назв).
Место хранения: НИСБО(2)
	
66
М92
	Муцький П.П. Концептуальні підходи та політико-правові засади забезпечення індивідуальних і колективних прав національних меншин: Автореф. дис. … канд. політ. наук: 23.00.05 / Муцький Петро Петрович; Ін-т держави і права ім. В.М. Корецького. – Защищена 16.02.2007. – К., 2007. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 16–17 (10 назв).
Место хранения: НИСБО(1)
	
66
П71
	Президент Віктор Ющенко: Вірю! Знаю! Можемо! / [Упоряд. А.М. Євтушенко та ін.; За заг ред. Р.І. Чирви та ін.]. – [2-е изд., переробл. та допов.]. – К.: Ін Юре, 2005. – 450 с.: фото. цв. – (Президенти).
Место хранения: Ч/з(1)
	
66
У45
	Україна-НАТО в запитаннях і відповідях / [Авт. кол.: В.І. Абрамов, О.Ф. Деменко, П.О. Демчук та ін.; Під заг. ред. О.І. Пошедіна]; Всеукр. громад. орг. «Укр. спілка військовослужбовців». – Черкаси: Відлуння-Плюс, 2006. – 55 с.
Место хранения: Ч/з(3)
	
67 Право. Юридические науки
67.310
А16
	Абрамов Н.А. Хозяйственно-процессуальное право Украины: Учеб. пособие (курс лекций) / Н.А. Абрамов. – Харьков: Одиссей, 2002. – 252 с
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.52
Б74
	Богуславский М.М. Международное частное право: Элементар. курс / М.М. Богуславский; Рос. акад. наук. Ин-т государства и права, Акад. правовой ун-т. – 2-е изд., перераб. и доп. – М.: Юристъ, 2002. – 317 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.300
Б83
	Бородін Є.І. Держава і молодь: Історія ювенального законодавства в Україні (середина 80-х – початок 90-х років ХХ ст.): [Монографія] / Є.І. Бородін. – К.: Укр. центр політ. менеджменту, 2004. – 238 с. – (Б-ка журн. «Політ. менеждмент»).
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.310
В19
	Васильев С.В. Хозяйственный процесс: Учеб. пособие для подгот. к зачетам и экзаменам / С.В. Васильев. – Харьков: Эспада, 2003. – 233 с.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.305
Г65
	Гончарова Г.С. Трудовое право Украины в вопросах и ответах: Учеб.-справ. пособие: Норматив. акты даны по состоянию на 20 дек. 2001 г. / Гончарова Г.С., Жернаков В.В., Прилипко С.Н.; [Под ред. В.В. Жернакова]. – 2-е изд., перераб. и доп. – Харьков: Одиссей, 2002. – 655 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.303
Г72
	Господарський кодекс України: Станом на 1 черв. 2004 р. – Х.: Прометей-Прес, 2004. – 222 с. – (Закони України).
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.310
Г72
	Господарський процесуальний кодекс України: Станом на 15 верес. 2004 р. – Х.: Прометей-Прес, 2004. – 75 с.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.300
Д36
	Державна молодіжна політика в Україні у 2005 році: Зб. нормат.-прав. актів / Авт.-упоряд. Є.I. Бородiн. – Д.: Днепррост, 2005. – 364 с.
Место хранения: Зал с/л(1)
	
67.303
Ж81
	Жорнокуй Ю.М. Инвестиционное право: Учеб. пособие / Ю.М. Жорнокуй. – Х.: [Прометей-Прес], 2005. – 223 с. – Библиогр.: с. 217–221 (52 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.300
З-33
	Запобігання торгівлі людьми та експлуатації дітей: Навч.-метод. посіб. / [К.Б. Левченко, О.А. Удалова, Т.М. Трубавіна та ін.; Упоряд. Л.Г. Ковальчук; Заг. ред. К.Б. Левченко, О.А. Удалова]; Нац. ун-т внутр. справ. Кіровоград. юрид. ін-т , Міжнар. жін. правозахис. центр «Ла Страда-Україна». – К.: Міленіум, 2005. – 209 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем. – Слов. термінів з проблеми: с. 203–209.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.304
З-41
	Збірник законодавчих та нормативних документів з науково-технічної, інноваційної діяльності та трансферу технологій / Укр. ін-т наук.-техн. і екон. інформ. (УкрІНТЕІ); [Уклад. Ю.В. Михайлова]. – К., 2006. – 284 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.303
К38
	Кибенко Е.Р. Научно-практический комментарий закона Украины «О хозяйственных обществах»: [с учетом изм. по состоянию на 1.07.2000 г.] / Е.Р. Кибенко. – Харьков: Эспада, 2000. – 436 с. – Библиогр.: с. 403–419 (156 назв.). – Предм. указ.: с. 420–433.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.304
Н59
	Нечипорук Л.В. Закон Украины «О страховании»: Науч.-практ. коммент. / Л.В. Нечипорук. – 4-е изд., перераб. и доп. – Харьков: Одиссей, 2006. – 383 с. – Библиогр.: с. 376 (65 назв.). – Интернет-ресурсы, отражающие проблемы страхования: с. 380.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.303
П71
	Предпринимательское право Украины: Учеб. для высших заведений образования МВД Украины / [А.М. Бандурка, А.М. Сытник, В.В. Сергиенко и др.]; Под общ. ред. Р.Б. Шишки; [Вступ. Александра Бандурки]; Нац. ун-т внутр. дел. – Харьков: Эспада, 2001. – 623 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.304
С37
	Сімейне право України: Підручник / [Л.М. Баранова, В.І. Борисова, І.В. Жилінкова та ін.]; За заг. ред. В.І. Борисової, І.В. Жилінкової. – К.: Юрiнком Iнтер, 2004. – 263 с. – Список осн. термінів: с. 258–259.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.304
С37
	Сімейний кодекс України: Станом на 21 верес. 2004 р. – Х.: Прометей-Прес, 2004. – 91 с.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.0
С42
	Скакун О.Ф. Теория государства и права: Учеб. для вузов / О.Ф. Скакун; МВД Украины, Ун-т внутр. дел. – Харьков: КОНСУМ, 2000. – 704 с.
Место хранения: Ч/з(3), Уч/аб(142)
	
67.7
С89
	Судебные и правоохранительные органы Украины: Учеб. пособие / [А.С. Васильев, В.В. Иванов, Л.А. Корчевная и др.]; Под ред.: А.С. Васильева, Е.Л. Стрельцова. – 3-е изд., доп. и перераб. – Харьков: Одиссей, 2004. – 319 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.308
У26
	Уголовное право Украины. Общая и Особенная части: Учеб. для вузов / [Авт. кол.: Бабий А.П., Гончар Т.А., Магарин Н.С. и др.]; Под ред. Е.Л. Стрельцова. – Харьков: Одиссей, 2002. – 672 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.308
У26
	Уголовный кодекс Украины: Комментарий / [А.П. Бабий, Т.А. Гончар, А.В. Загика и др.; Отв. ред.: Ю.А. Кармазин, Е.Л. Стрельцов]. – 2-е изд. – Харьков: Одиссей, 2002. – 959 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.310
Х70
	Хозяйственное процессуальное законодательство Украины: [Сб. нормат. актов: С изм. и доп. по состоянию на 1 янв. 2002 г. / Сост. В.А. Кройтор]. – Харьков: Эспада, 2002. – 147 с.
Место хранения: Ч/з(2)
	
67.2
Ч-49
	Черниловский З.М. Римское частное право: [Учеб. для студентов, аспирантов и преподавателей юрид. вузов] / З.М. Черниловский. – М.: Проспект, 2001. – 220 с.
Место хранения: Ч/з(2), Уч/аб(13)
	
67.303
Ш65
	Шишка Р.Б. Инвестиционное право Украины: Учеб. пособие / Р.Б. Шишка. – Харьков: Эспада, 2000. – 172 с
Место хранения: Ч/з(1)
	
68 Военное дело.
68
З-39
	Зачепа А.М. Українська армія і суспільство: морально-психологічний та філософський аспекти: Монографія / Андрій Зачепа; Ун-т «Львів. ставропігіон», Львів. мед. ін-т. – Л.: Сполом, 2005. – 126 с. – Бiблiогр.: с. 119–124 (133 назви).
Место хранения: Ч/з(1)
	
71 Культурология
71
G95
	Gunqueiro A. Cocina Gallega = [Галисийская кухня] / Á. Gunqueiro, A.F. Iglesias. - Madrid: Editorial Everest, S.A., Б.г. – 416 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
72 Науковедение
72
К48
	Клепко С.Ф. Наукова робота і управління знаннями: Навч. посiб. / С.Ф. Клепко; Полтав. обл. ін-т післядиплом. пед. освіти ім. М.В. Остроградського. - Полтава: [ПОІППО], 2005. – 200 с. – Бiблiогр.: с. 174–181 (160 назв). – Глосарій: с. 182–187.
Место хранения: Осв(1)
	
74 Образование. Педагогическая наука
74
А44
	Акценты 27.01.2007 [Электронный ресурс]: Телепередача ОТБ / Харк. обл. гос. телерадиокомпания. – Электрон. дан. – Х., 2007. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM); 180 Мб
Место хранения: Медиа(1)
	
74
А44
	Акценты 9.02.2007 [Электронный ресурс]: Телепередача ОТБ / Харк. обл. гос. телерадиокомпания. – Электрон. дан. – Х., 2007. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM); 90 Мб
Место хранения: Медиа(1)
	
74.574
О-72
	Освіта. Технікуми, коледжі [Электронный ресурс]: Навч.-метод. журн. / Навч.-метод. центр. – Електрон. дані. – К., 2006. – 1 ел. опт. диск (CD-ROM); 623 Мб: кол., зв. – Загол. на диску: Організація навчально-виховного процесу. Вип. 7.
Место хранения: Медиа(1)
	
74
О-93
	Оцінка роботи та рейтингування викладачів: Круглий стіл для адміністраторів вищ. навч. закл., 31 січ. 2007 р. – К., 2007. – 1 ел. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
74
С88
	Студенческий профсоюз ХГУ «НУА» поздравляет с 8-м Марта. – Харьков, 2007. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
74
У74
	Усік О.Ю. Регуляція навчально-пізнавальної діяльності: соціально-філософський аналіз: Автореф. дис. … філос. наук: 09.00.03 / Усік Олена Юріївна; [Наук. кер. Сухіна В.Ф.]; Харк. ун-т повітр. сил ім. І. Кожедуба. – Х.: [ПП Червяк В.Є.], 2005. – 19 с. – Бiблiогр.: с. 15–16 (10 назв).
Место хранения: (1), НИСБО(1) 
	
74
Ф56
	Філософські абриси сучасної освіти: Монографія / [І. Предборська, В. Гайденко, Г. Гамрецька та ін.]; За заг. ред. І. Предборської. – Суми: Унiверситет. кн., 2006. – 225 с. – Бібліогр. в кінці розд.
Место хранения: Ч/з(1)
	
74
F27
	Fatin Universitesi [Electronic resource]. – Electronic data. – Istanbul: East and West Interactive, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM); 128Mb: col., sd.
Место хранения: Медиа(1)
	
74
J76
	Jones G.R. Cyberschools: An Education Renaissance / G.R. Jones. – Englewood (Colorado): Jones Digital Century, 1998. – 180 p.
Перевод заглавия: [Кибершколы: Ренессанс образования].
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
74к1 Законодательные и директивные материалы об образовании
74к1
З-19
	Законодавчi та нормативнi акти про освiту в Українi / Асоц. навч. закл. України недерж. форми власностi. – К., 2006
Вип. 22. – 62 с.
Вип. 23. – 60 с.
Вип 24. – 93 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
I-74
	Інформаційний вісник / Акад. наук вищ. шк. України. – К., 2007. – № 1 (січ.–лют.). – 114 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74к1
О-72
	Освіта України: Зб. законів: Довід. вид. станом на 11 березня 2007 р. / Харк. обл. орг. профспілки працівників освіти і науки України; [Упоряд., ред. С.О. Борисенко]. – Х.: Бурун Книга, 2007. – 303 с. – (Нормат. акти України)
Место хранения: Осв(1)
	
74к1
П37
	План-графік підвищення кваліфікації керівних кадрів ВНЗ І–ІV рівнів акредитації на 2007 рік: [Згідно наказу М-ва освіти і науки України № 831 від 18 груд. 2006 р.] / АПН України. Центр. ін-т післядиплом. пед. освіти. – К.: Міленіум, 2007
Ч. 1. – 35 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74к1
П78
	Про перелік напрямків, за якими здійснюється підготовка фахівців у вищих навчальних закладах: за освітньо-кваліфікаційним рівнем бакалавра [Постанова Каб. міністрів України від 13 груд. 2006 р. № 1719] / М-во освіти і науки України. – К., 2007. – 40 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74я2
О-72
	Освіта в Україні: Слов. термінів норматив.-прав. актів / [Авт.-уклад. Є.I. Бородiн]. – Д.: Герда, 2033. – 450 с.
Место хранения: Зал с/л(1)

74.03 История образования и педагогической мысли в Украине
74.584(4УКР-4ХАР)738
А56
	Альбомъ къ столетію (1805–1905) Императорскаго Харьковскаго Университета / [Объяснит. текст и] под ред. Д.И. Багалея; Фото А.М. Иваницкого. – [Переизд. 1905 г.]. – Харьков, 2007. – 40 с.: фото.
Место хранения: ОРК(1)
	
74.03(4УКР)
О-75
	Основні принципи педагогічної теорії А. Макаренка та їх практичне використання в сучасних виховно-трудових колоніях: (До 115-річниці від дня народж. А. Макаренка) / Держ. департамент України з питань виконання покарань; [Уклад.: С.С. Камінський, Ф.Н. Муратов, А.М. Щербань; Під ред. В.А. Льовочкіна, В.І. Кривуші]. – К., 2003. – 28 с. – Библиогр.: с. 28 (2 назв.).
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР-4ХАР)
В15
	Валерий Федорович Мещеряков: человек, ученый, гражданин / Харьк. нац. ун-т им. В.Н. Каразина и др.; [Редкол.: В.С. Бакиров и др.]. – Харьков, 2007. – 191 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
74.03(4УКР)
С30
	Семко Михаил Федорович: К 100-летию со дня рождения: Библиография / Нац. техн. ун-т «Харьк. политехн. ин-т»; Под общ. ред. А.И. Грабченко. – Харьков, 2006. – 239 с.: фото. – (История НТУ «ХПИ» в выдающихся личностях).
Место хранения: Осв(1)
	
74.04 Организация образования в Украине
74.04(4УКР)
Н63
	Ніколаєнко С.М. Освіта в інноваційному поступі суспільства / С.М. Ніколаєнко. – К.: Знання, 2006. – 207 с. – Бiблiогр.: с. 204–205 (27 назв).
Место хранения: Осв(3)
	
74.04(4УКР)
Н62
	Ніколаєнко С.М. Стратегія розвитку освіти України: Початок ХХІ ст. / С.М. Ніколаєнко; М-во освіти і науки України. – К.: Знання, 2006. – 253 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.26 Методика преподавания учебных предметов в общеобразовательной школе
74.268.1Укр
Б94
	Буяльський Б.А. Поезія усного слова: Азбука виразного читання: Кн. для вчителя / Б.А. Буяльський; [Під ред. І.М. Лисенко]. – 2-ге вид., переробл. i допов. – К.: Рад. шк., 1990. – 255 с.
Место хранения: Осв(2)
	
74.58 Высшее образование
91.9:74
В54
	Виховання еліти держави у вищих навчальних закладах: Бібліогр. покажч. / Харк. нац. техн. ун-т с.-г. ім. Петра Василенка. Бібліотека; [Уклад.: Т.В. Новікова та ін.]. – Х., 2004. – 102 с. – Авт. покажч.: с. 87–101. – До 75-річчя ХНТУСГ ім П. Василенка.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584
В93
	Высшее образование в Польше / [М-во иностр. дел. Отдел Промоции]. – Б.м., 2006. – 22 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.58
Г95
	Гура О.І. Педагогіка вищої школи: Вступ до спеціальності: Навч. посiб. для студ. вищ. навч. закл. / О.І. Гура. – К.: Центр навч. л-ри, 2005. – 224 с. – Бiблiогр.: с. 213–223 (140 назв). – Глосарій: с. 143–147.
Место хранения: Ч/з(1)
	
74.584
З-12
	Забезпечення якості вищої освіти – важлива умова інноваційного розвитку держави і суспільства: Інформ.-аналіт. матеріали до засід. підсумкової колегії М-ва освіти і науки, 1–2 берез. 2007 р. – К., 2007. – 95 с.
Место хранения: НИСБО(2)
	
74.580.02
І-74
	Інформаційно-аналітичні матеріали за підсумками ІІ етапу Всеукраїнської студентської олімпіади, 2005/2006 навчальний рік / М-во освіти і науки України. Ін-т інновац. технологій і змісту освіти; [Уклад. С.П. Юдіна]. – К., 2007. – 103 с.
Место хранения: НИСБО(1)
	
74.580.2
К63
	Комар Ю.М. Самоменеджмент навчання: Навч. посіб. для студ. вищ. нав. закл. / Комар Ю.М.; Донец. ін-т ринку та соц. політики. – Донецьк: Норд-Пресс, 2005. – 131 с. – Назва обкл.: Самоменеджмент навчання: Навч. посіб.: Посіб. для орг. навчання. студ. заочників за кредитно-модульною системою. – Бiблiогр.: с. 77–80 (62 назви). – Слов. термінів: с. 66–76.
Место хранения: Осв(1)
	
74.58
М54
	Метешкин К.А. Кибернетическая педагогика: Лингвист. технологии в системах с интегрир. интеллектом: [Монография] / К.А. Метешкин; [Междунар. славян. ун-т]. – Харьков: Междунар. славян. ун-т, 2006. – 240 с. – Библиогр.: с. 227–240.
Место хранения: Осв(1)
	
74.58
М54
	Метешкин К.А. Кибернетическая педагогика: Теорет. основы упр. образованием на базе интегрир. интеллекта: [Монография] / К.А. Метешкин; Междунар. Cлавян. ун-т. – Харьков: Междунар. Славян. ун-т, 2004. – 399 с. – Библиогр.: с. 384–398 (177 назв.). – Имен. указ.: с. 399.
Место хранения: Осв(1)
	
74.58
П44
	Подоляк Л.Г. Психологія вищої школи: Навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / Л.Г. Подоляк, В.І. Юрченко. – К., 2006. – 316 с. – Предм. покажч.: с. 258–264. – Iмен. покажч.: с. 265–274. – Корот. термынолог. слов.: с. 275–300. – Бiблiогр.: с. 301–316 (281 назва).
Место хранения: Осв(1)
	
74.58
P92
	Private Higher Education Establishments in Europe : The present condition and prospects of development / Ed. J. Szablowski. – S.l., 2005
Перевод заглавия: [Частные высшие учебные заведения в Европе: современное состояние и перспективы развития].
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
74.584(4УКР) Организация высшего образования в Украине
74.584(4УКР)
А66
	Андрусенко С.І. Акредитація. Організація та проведення у вищих навчальних закладах України: Посіб. при підготов. та провед. процедури акредитації у вищ. навч. закл. України / С.І. Андрусенко, В.І. Домніч; М-во освіти і науки України, Держ. акредитац. коміс. – К.: КУЕТТ, 2003. – 171 с.
Место хранения: Осв(3)
	
74.584(4УКР)
В55
	Вища освiта України 2005–2006 [Электронный ресурс] = Higher Education of Ukraine: Кат. вищ. навч. закл. / М-во освiти i науки України. – К.: Ярмарок, 2005. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)я29
В55
	Вища освiта України, 2005–2006 = Higher Education of Ukraine: Кат. вищ. навч. закл. / М-во освiти i науки України. – К.: Ярмарок, 2005. – 220 с.: iл.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
В55
	Вища освіта України і Болонський процес: Навч. прогр. / [Розроб.: М.Ф. Степко та ін.]. – [2-е вид., допов. і переробл.]. – К.: Дельта, 2007. – 21 с. – (Інтеграція вищ. освіти України у Європ. освіт. простір). – Бiблiогр.: с. 17–19 (42 назви).
Место хранения: Осв(2)
	
74.584(4УКР)
В80
	Впровавдження ECTS в українських університетах: Метод. матеріали / Нац. ун-т «Львів. політехніка» та ін.; [Ред. Рашкевич Ю.М.; Підгот. Шинкарук В.Д. та ін.]. – Л.: Вид-во нац. ун-ту «Львів. політехніка», 2006. – 55 с. – (Освіта і культура).
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
Д57
	Добрянський І.А. Приватна вища освіта в незалежній Україні: [Монографія] / І.А. Добрянський. – Кіровоград: Імекс-ЛТД, 2005. – 287 с. – Бiблiогр.: с. 273–287 (188 назв).
Место хранения: Осв(2)
	
74.584(4УКР)
Д57
	Добрянський І.А. Приватна вища освіта в Україні: Курс лекцій: [Навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл.] / І.А. Добрянський. – Кіровоград: Імекс-ЛТД, 2006. – 459 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем.
Место хранения: Осв(2)
	
74.584(4УКР)
Д57
	Добрянський І.А. Приватна вища освіта: філософія, історія, практика: [Монографія] / І.А. Добрянський; [Передм. В.Г. Кремня]. – Кіровоград: Імекс-ЛТД, 2006. – 305 с. – Бiблiогр.: с. 298–305 (147 назв).
Место хранения: Осв(2)
	
74.584(4УКР)738
М48
	Мельничук Д.О. Розвиток і інтеграція дослідницької та інноваційної діяльності – основа підвищення ефективності університетської освіти та її міжнародного визнання / Д.О. Мельничук; [Нац. аграр. ун-т України]. – [К.], Б.р.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
М54
	Методологічні проблеми розвитку бізнес-освіти: Матеріали VІІ наук.-практич. конф. / Донец. ін-т ринку та соц. політики; [Редкол.: Н.П. Борецька та ін.]. – Донецьк, 2006. – 153 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
74.584(4УКР)738
М75
	Молодь, соціальна політика і проблеми національного відродження України: Матеріали V Всеукр. студ. наук.-практ. конф., 18 квіт. 2006 р. / Донец. ін-т ринку та соц. політики; [Редкол.: Н.П. Борецька та ін.]. – Донецьк, 2006
Вип. 5. – 338 с. – Десятиріччю ін-та присвячується.
Место хранения: Ч/з(1)
	
74.584(4УКР)
О-36
	Огаренко В.М. Державне регулювання діяльності вищих навчальних закладів на ринку освітніх послуг: Монографія / В.М. Огаренко; Нац. акад. держ. упр. при Президентові України. – К.: Вид-во НАДУ, 2005. – 328 с. – Бiблiогр.: с. 290–301 (188 назв).
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
О-75
	Основнi засади розвитку вищої освiти України в контекстi Болонського процесу: (досвід впровадження кредит.-модул. системи орг. навч. процесу у Тернопіл. нац. пед. ун-ті ім. В. Гнатюка) / М-во освiти i науки України, Терноп. держ. пед. ун-т iм. В. Гнатюка. – Т., 2005
Ч. 3. – 271 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
П37
	План проведення науково-методичних конференцій та науково-практичних семінарів з проблем вищої освіти і науки в системі МОН України на 2007 рік: [Затв. розпорядженням М-ва освіти і науки України № 1/9-50 від 2 лют. 2007 р.] / М-во освіти і науки України. Ін-т інновац. технологій і змісту освіти; [Уклад.: Л.А. Животовська, С.П. Юдіна]. – К.: Знання, 2007. – 87 с.
Место хранения: НИСБО(1)
	
74.584(4УКР)
П78
	Програма міжнародної науково-практичної конференції «Вища освіта України у контексті інтеграції до європейського освітнього простору», 9-10 листоп. 2006 р., Київ. – К., 2006. – 28 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Р35
	Рейтинги вищих навчальних закладів ІІІ–ІV рівнів акредитації за результатами діяльності у 2006 році (державні, приватні). – К., 2007. – 24 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Р36
	Рекомендації міжгалузевої наради з питань розвитку науки у вищих навчальних закладах України: Проект: [Прийнято 21 груд. 2006 р.]. – Б.м., [2006]. – 10 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)
С76
	Стандарти і рекомендації щодо забезпечення якості в Європейському просторі вищої освіти: [Пер. з англ.] / Європ. асоціац. із забезп. якості вищ. освіти. – К.: Ленвіт, 2006. – 36 с.
Место хранения: Осв(2)
	
74.584(4УКР)738 Высшие учебные заведения Украины
74.584(4УКР)738
Д54
	Дніпродзержинський державний технічний університет, 1920–2005 = Dnieprodzerzhinsk State Technical University. – [Дніпродзержинськ, 2005]. – [7] с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Д67
	Донецький національний університет / [Г.Я. Пономаренко, М.Э. Безпалов, В.П. Добров та ін.; Редкол.: В.П. Шевченко (відповід. ред.) та ін.]. – Донецьк: Норд-Пресс, 2002. – 338 с.: кольор. iлюстр., фото.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Д70
	Досвід інтеграції навчального поцесу та науково-дослідної роботи у Вінницькому національному технічному університеті / Вінниц. нац. техн. ун т. – Вінниця, 2006. – 8 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Д70
	Досвід Національного технічного університету України «Київський політехнічний інститут» щодо інтеграції науки, освіти та впровадження інноваційних технологій: Матеріали Колегії М-ва освіти і науки України від 1 груд. 2005 р. / [Відповід. за вип. М.Ю. Ільченко]. – К.: НТУУ «КПІ», 2005. – 38 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
І-73
	Інтеграція навчального процесу та науково-дослідної роботи відповідно до вимог Болонського процесу. Досвід роботи / Київ. нац. ун-т технологій та дизайну; [Склав В.В. Кострицький]. – К., 2006. – 13 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
І-73
	Інтеграція науки і освіти в контексті Болонського процесу: Досвід ДонДУЕТ: Міжгалуз. нарада з питань розв. науки у вищих закладах, 22 груд. 2006 р. / Донец. держ. ун-т економ. і торгівлі ім. Туган-Барановського. – К.; Донецьк, 2006. – 23 с.: кольор. iлюстр., фото.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
І-73
	Інтеграція науки і освіти: Досвід Національного університету «Львівська політехніка» / Нац. ун-т «Львів. політехніка». – Л., 2006. – 8 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
І-74
	Інформація Донбаської національної академії будівництва і архітектури про інтеграцію навчального процесу та науково-дослідної роботи відповідно до вимог Болонського процесу / [Склав Є.В. Горохов]. – [Донецьк], Б.р. – 7 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
І-74
	Інформація про досвід університету з питань інтеграції навчального процесу та науково-дослідної роботи відповідно до вимог Болонського процесу / Південноукр. держ. пед. ун-т ім. К.Д. Ушинського. – О., Б.р. – 8 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
І-90
	Історія Харківського університету газетним рядком, 1998–2006 / Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна; [Уклад. О.О. Нерух; Передм. В.С. Бакірова]. – Х., 2006. – 233 с.: iлюстр., фото.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
К65
	Концептуальні засади розвитку Харківського національного економічного університету: Затв. Конф. труд. колективу, протокол № 2 від 31 серп. 2006 р. / [Авт. кол.: О.М. Тридід та ін.]; Наук. кер. В.С. Пономаренко; Харк. нац. екон. ун-т. – Х.: Вид-во ХНЕУ, 2007. – 19 с. – Бiблiогр.: с. 19 (7 назв).
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
М89
	Музей історії Харківського університету = Museum of history of Kharkiv University. – Х., 2006. – 13 с.: фото. цв.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Н34
	Науково-технічні розробки ХАІ = Научно-технические разработки ХАИ = The Scientific and Technical Development of KHAI / Нац. аерокосм. ун-т ім. М.Є. Жуковського «Харк. авіац. ін-т». – [Х.], 2006. – 10 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Н35
	Національний лісотехнічний університет України / [Уклад.: Г.Т. Криницький, П.П. Онуфрик]. – [К., 2006]. – 26 с.: кольор. iлюстр.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Н35
	Національний університет харчових технологій = Nanional university of food technology: [Проспект / Редкол.: А.І. Українець (голов. ред.) та ін.]. – [К.: НУХТ, 2005]. – 30 с.: кольор. iлюстр., фото.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
О-72
	Освіта та наукова діяльність у світлі вимог Болонського процесу: (З досвіду роботи Терноп. нац. пед. ун-ту ім. В. Гнатюка) / Терноп. нац. пед. ун-т ім. В. Гнатюка. – [Т., 2005]. – 19 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Р64
	Розвиток наукової діяльності у Криворізькому технічному університеті: Матеріали до міжгалуз. наради з пиань розвитку науки у вищих навч. закл., 22 груд. 2006 р. / Криворіз. техн. ун-т. – Кривий Ріг, 2006. – 24 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738
Ш37
	Шевченко В.П. Інтеграція науково-дослідної роботи та навчального процесу в Донецькому національному університеті: стан та перспективи розвитку / [В.П. Шевченко, О.Б. Ступін]; Донец. нац. ун-т. – Донецьк, 2006. – 7 с.
Место хранения: Осв(1)

75 Физическая культура и спорт
75
Б72
	Бовсуновская А.Я. География туризма: Учеб. пособие / А.Я. Бовсуновская; Донец. ин-т турист. бизнеса. – Донецк, 2002. – 410 с.: цв. ил.
Место хранения: Ч/з(1)
	
75
С91
	Сфера розваг – важлива складова у підвищенні ефективності туристичного бізнесу: Зб. наук. пр. VI Міжнар. наук.-практ. конф. «Розв. сфери розваг – основа сучас. концеп. підвищ. ефективності турист. бізнесу» (м. Святогірськ, 29 верес. – 1 жовт. 2006 р.) / Донец. ін-т турист. бізнесу. – Донецьк, 2006. – 287 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
76 Средства массовой информации. Книжное дело
76
К53
	Книга в русской и советской живописи: [Альбом репрод. произвед. отечеств. живописи, сюжетно связанных с книгой или чтением / Сост., авт. всуп. ст.: Н.И. Бабурина, Б.П. Каневский, В.С. Турчин; Худ. Г.Ю. Юрченко]. – М.: Книга, 1989. – 151 с.: ил. – Перечень репрод.: с.147–149 (92 назв.).
Место хранения: БХЛ(1)
	
78 Библиотечное дело. Библиотековедение.
78.3
Б48
	Березюк Н.М. Библиотека Харьковского национального университета им. В.Н. Каразина за 200 лет (1805–2005) / Н.М. Березюк, И.Г. Левченко, Р.П. Чигринова; [Гл. ред. В.С. Бакиров]; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. Центр. наук. б-ка. – Х.: Тимченко А.Н., 2006. – 337 с.: [52] л. ил. – Библиогр.: с. 221–230 (121 назв.).
Место хранения: Зал с/л(1)
	
91.9:78
Б59
	Бiблiотечна справа. Бiблiотекознавств: Звед. кат. нових надходжень до провiд. б-к Харкова / Харк. держ. наук. б-ка iм. В.Г. Короленка, Харк. бiбл. т-во. – Х.: ХДНБ, 2006
Вип. 3: (липень–вересень) / [Уклад. Л.В. Глазунова]. – 37 с.
Место хранения: НИСБО(1)
	
78.3
В85
	Всеукраїнська нарада директорів бібліотек вищих навчальних закладів ІІІ–ІV рівнів акредитації: Дніпр. нац. ун-т, 13 лют. 2007 р. / М-во освіти і науки України. – Д., 2007. – 1 ел. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
91.28
Ш33
	Михаил Григорьевич Швалб – библиограф Центральной научной библиотеки Харьковского университета: К 80-летию со дня рожд.: Библиогр. указ.: Избр. ст. / Харьк. гос. ун-т. им. В.Н. Каразина. Центр. науч. б-ка; [Сост. С.Б. Глибицкая]. – Х., 2006. – 58 с. – (Лауреаты премии им. К.И. Рубинского). – Алф. указ. библиогр. работ: с. 33–34. – Темат. указ.: с. 35. – Имен. указ.: с. 36–38.
Место хранения: НИСБО(1)
	
70
П61
	Посадові інструкції: освіта, культура, мистецтво / [Авт.-уклад. Є.К. Пашутинський]. – К.: КНТ, 2006. – 237 с. – (Кадри підприємства).
Место хранения: Зал с/л(1)
	
81 Языкознание
81
Б90
	Бублик І.Ф. Комунікативно-прагматичні та лінгвостилістичні аспекти реалізації вербальної агресії в парламентському дискурсі ФРН: Автореф. дис. … канд. філол. наук: 10.02.04 / Бублик Іраїда Федорівна; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Защищена 09.11.2006. – Х., 2006. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 17 (11 назв).
Место хранения: НИСБО(2)
	
81
З-69
	Змійова І.В. Лінгвокогнітивні характеристики засобів вербалізації концепту добро в англійській мові: Автореф. дис. … канд. філол. наук: 10.02.04 / Змійова Ірина Володимирівна; [Наук. кер. Шевченко І.С.]; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Защищена 09.11.2006. – Х., 2006. – 20 с. – Бiблiогр.: с. 17 (8 назв).
Место хранения: НИСБО(2)
	
81
М34
	Матеріали науково-практичної конференції «Актуальні проблеми і технології філологічних досліджень та навчання іноземним мовам» / Ізмаїл. ін-т вод. транспорту; [Уклад. Левченко В.В. та ін.]. – Ізмаїл, 2005. – 199 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
81
М34
	Матеріали науково-практичної конференції «Актуальні проблеми та технології філологічних досліджень навчання іноземним мовам» / Ізмаїл. ін-т вод. транспорту; [Уклад. Левченко В.В. та ін.]. – Ізмаїл, 2004. – 251 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
81.411.2-922
Р89
	Русский язык: Учеб. для 7 кл. общеобразоват. учеб. заведений с рус. яз. обучения / [Е.П. Голобородько, О.В. Бойко, Г.А. Михайловская, С.В. Филиппова]. – [4-е изд., перераб.]. – К.: Освiта, 2005. – 190 с.
Место хранения: Шк/б(6)
	
81.00
H69
	History, Language and Society in the Borderlands of Europe: Ukraine and Belarus in Focus / Ed. B. Törnquist-Plewa. – S.l., 2006. – 233 p.
Перевод заглавия: [История, язык и население пограничных областей Европы: Украина и Беларусь в фокусе].
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.07
N53
	Newmark P. Manual de traducción = [Учебник по переводу] / P. Newmark. – 3a ed. . – Madrid: Catedra, 1999. – 364 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.2
F88
	Fremdwörter: Herkunft und Bedeutung. – S.l.: Garant, 2007. – 752 p. – (Worterbuch).
Перевод заглавия: [Словарь иностранных слов: Происхождение и значение].
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.2
S82
	Steiner G. Después de Babel: Aspectos del lenguaje y la traducción / G. Steiner; Пер. с англ. – 2a. ed. . – Madrid: Fondo de cultura económica, 2001. – 527 p. – (Lengua y Estudios Literarios).
Перевод заглавия: [После Вавилона: аспекты языка и перевода].
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.411.1 Украинский язык
81.411.1-9
Д40
	Джежелей О.В. Вчуся читати: Задачник для першокласників, які хочуть навчитися швидко читати і грамотно писати / О.В. Джежелей, О.М. Коваленко. – Х.: Ранок, 2000. – 144 с.: iл. – (У шк. та вдома).
Место хранения: Шк/б(34)
	
81.411.1
З-14
	Загнітко А.П. Мовленнєве прогнозування у туристично-фаховій сфері: Навч. посіб. / А.П. Загнітко, Л.С. Островська; Донец. ін-т турист. бізнесу. – Донецьк, 2004. – 216 с. – Бiблiогр.: с. 216.
Место хранения: Ч/з(1)
	
81.411.1-923
З-91
	Зубков М.Г. Сучасна українська дiлова мова: [Пiдруч. для вищ. навч. закл.] / М. Зубков. – [2-ге вид., допов.]. – Х.: Торсiнг, 2002. – 447 с. – Бiблiогр.: с. 446–447 (62 назви).
Место хранения: Уч/аб(16)
	
81.432.1 Английский язык
81.432.1
А64
	Английский язык: Дет. энцикл. / [Авт.-сост. О.Ю. Маркова; Худ. В.Н. Родин]. – М.: Астрель: Ермак, 2004. – 399 с.: ил. – (Я познаю мир). – Предм.-имен. указ.: с. 389–394.
Место хранения: Шк/б(1)
	
81.432.1-4
А64
	Англо-український словник: Близько 20 000 слів / За ред. Жлуктенка Ю.О. – К.: Рад. шк., 1978. – 445 с. – Загл. обл.: English-Ukrainian Dictionary.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.1-923.2
Б24
	Барановська Т.В. Граматика англійскої мови = Exercises in English Grammar: Зб. вправ / Т.В. Барановська. – К.: ВП Логос, 2002. – 367 с. – (Учням та абітурієнтам).
Место хранения: Шк/б(1)
	
81.432.1-923.2
П15
	Памухина Л.Г. Без них не обойтись в английской разговорной речи / Л.Г. Памухина, В.С. Шах-Назарова, Т.Г. Шелкова. – М.: Междунар. отношения, 1969. – 223 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.1-922-3
С80
	Стивенсон Р.Л. Остров сокровищ = Treasure island: Кн. для чтения на англ. яз. в 7–10 кл. сред. шк., лицеях, гимназиях, на 1–2 курсах неязык. вузов / Роберт Льюис Стивенсон; Под. ред. Е.Л. Запиной; Адаптация, упражн. и слов. Татьяны Николаенко. – М.: Айрис пресс, 2003. – 223 с.: ил. – (Англ. клуб. Intermediate (для продолжающих второго уровня)). – (Дом. чтение).
Место хранения: Шк/б(1)
	
81.432.1-922
G78
	Green, Lana . English self-correcting exercises: [В 3 кн.] / Lana Green. – Х.: Ранок, 2001
Кн. 1: Грамматические упражнения с ключами. – 192 с.
Перевод заглавия: Английский язык. Практикум.
Место хранения: Шк/б(1)
	
81.432.1-4
H80
	Oxford Advanced Learner's Dictionary of Current English = [Оксфордский толковый словарь современного английского языка] / Ed. A.S. Hornby. – 7th ed. – Oxford: Oxford University Press, 2005. – 1715 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.4 Немецкий язык
81.432.4-4
Л61
	Липшиц О.Д. Краткий немецко-русский и русско-немецкий словарь / О.Д. Липшиц, А.Б. Лоховиц. – 22-е изд. – М.: Рус. яз., 1980. – 616 с. – Загл. обл.: Немецко-русский, русско-немецкий словарь.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.4-4
Н11
	Німецько-український словник: Близько 20 000 слів / За ред. Е.І. Лисенко. – К.: Рад. шк, 1978. – 526 с. – На обкл.: Deutsch-Ukrainisches Wörterbuch.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.4-4
Р89
	Русско-немецкий словарь: 22 000 слов / Под ред. А.А. Лепинга. – 14-е изд. – М.: Сов. энцикл., 1964. – 555 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.4-4
W10
	Wörterbuch Russisch-Deutsch = [Русско-немецкий словарь] / Edmund Daum und Werner Schenk. – Leipzig: Veb Verlag Enzyklopadie, 1976. – 960 s.
Место хранения: Ин.лит.(3)
	
81.47 Романские языки
81.471.1-922
Е55
	Елухина Н.В. Французский язык: Учеб. для 5 кл. шк. с углубл. изучением фр. яз. / Н.В. Елухина, Г.Н. Шевандина. – 9-е изд., дораб. – М.: Дом педагогики, 2000. – 335 с.: ил. – Загл. обл.: Manuel de Français.
Место хранения: Шк/б(1)
	
81.471.1-923.7
М54
	Методические указания и задания по домашнему чтению (по произведению Ж. Сименона «Трубка Мегрэ»): Для студентов, обучающихся по специальности 6.030500 – Перевод / Нар. укр. акад. [Каф. ром. филологии; Авт.-сост. И.Л. Ануфриева] . – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 31 с.
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2), Уч/аб(20)
	
81.472.1-4
M91
	Morillas J. Diccionario manual de economia = [Словарь-справочник по экономике] / Javier Morillas. – Madrid: Prenza y Ediciones Iberoamericanas S.L., 2006. – 316 p. – (Biblioteca Universitaria).
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
82 Фольклор. Фольклористика
82
У45
	Українські народні думи та історичні пісні: Героїчний епос: [Зб.] для серед. та старш. шк. віку / [Передм. та підгот. навч.-метод. матеріалів О. Мошки]. – К.: Школа, 2005. – 268 с. – (Шк. хрестоматiя). – Бiблiогр.: с. 260–261 (37 назв).
Место хранения: Шк/б(1)
	
82
A54
	Andersson A. Las runas = [Руны: секреты камней]: Los secretos de las piedras / Anders Andersson. – Barcelona: Ediciones B, S.A., 1998. – 64 p.: il. – (SabidurÍa ancestral para la nueva era).
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
83 Литературоведение
83.7
А46
	Александров Д.Н. Риторика: Учеб. пособие для студентов вузов / Д.Н. Александров. – 2-е изд., испр. – М.: Флинта: Наука, 2002. – 623 с. – Библиогр.: с. 622–623 (50 назв.). – Предм. указ.: с. 570–614. – Персоналии: с. 539–568.
Место хранения: Ч/з(2)
	
83.3(0)
В27
	Великие писатели ХХ века / [Сост., общ. ред., предисл., послесл. П.В. Васюченко]. – М.: Мартин, 2002. – 463 с.: фото. – (Великие ХХ века). – Библиогр.: с. 458–459 (41 назв.). – Крат. слов. терминов и понят.: с. 453–458.
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4РОС)5
В67
	Волков Г.Н. Мир Пушкина: Личность, мировоззрение, окружение / Генрих Волков; [Ил. Ю. Иванова]. – М.: Мол. гвардия, 1989. – 270 с.: ил. – Библиогр.: с. 270 (56 назв.).
Место хранения: Шк/б(1), БХЛ(1)
	
83.3(0)
З-35
	Зарубежная литература: Хрестоматия для 8 кл. согласно новым учеб. правлам / [Сост. В.А. Савенкова]. – Донецк: БАО, 2001. – 766 с.
Место хранения: Шк/б(1)
	
83.3(4РОС)
Т87
	Иван Сергеевич Тургенев: Жизнь. Искусство. Время = Ivan Tourgueniev. La vie L’art L’époque: [Альбом / Авт.-cост. Ю.П. Пищулин, Пер. на фр. Т.П. Лукиной]. – М.: Сов. Россия, 1988. – 182 с.: цв. ил., портр., фото. цв. – Перечень ил.: с. 171–174. – Указ. имен: с. 179–181.
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(0)
И90
	История зарубежной литературы: Сред. века и Возрождение: Учеб. для студентов филол. спец. вузов / [М.П. Алексеев, В.М. Жирмунский, С.С. Мокульский, А.А. Смирнов]. – 4-е изд., испр. и доп. – M.: Высш. шк., 1987. – 415 с. – Библиогр.: с. 396–400 (162 назв.). – Указ. имен и произвед.: с. 401–413.
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4УКР)
О-40
	Одарченко П. Українознавчі спостереження й фрагменти: Статті, рецензії, спогади / Петро Одарченко; [Передм. Анатолія Дністрового]. – К.: Смолоскип, 2002. – 196 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4РОС)
С71
	Спасский вестник / Гос. мемор. и природ. музей-заповедник И.С. Тургенева «Спасское-Лутовиново»; [Ред.-сост. Е.Н. Левина]. – [Тула: Гриф и К], 2006
Вып. 13. – 257 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4УКР)
Т48
	Ткаченко І.В. Українська література: Хрестоматія для шк. з укр. мовою навчання: 5 кл. / І.В. Ткаченко. – Х.: Ранок: Веста, 2005. – 256 с. – (12-річна школа: нова програма).
Место хранения: Шк/б(1)
	
83.3(4РОС)
Ч-72
	Чичерин А.В. Очерки по истории русского литературного стиля: Повествоват. проза и лирика / А.В. Чичерин. – М.: Худож. лит., 1977. – 445 с. – Указ. имен: с. 435–442.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84 Художественная литература (произведения)
84(0) Мировая литература
84(0)
А72
	Античная лирика: Пер. с древнегреч. и лат. / [Сост. и примеч. С. Анта и Ю. Шульца, Вступ. ст. С. Шервинского]. – М.: Худож. лит., 1968. – 623 с.: цв. ил. – (Б-ка всемир. лит. Сер. 1, Литература Древнего Востока, Античного мира, Средних веков, Возрождения, XVII и XVIII веков; Т. 4).
Место хранения: Ч/з(1), БХЛ(1)
	
84(0)
З-35
	Зарубежная фантастическая проза прошлых веков: Социальные утопии: [Пер. с латин., англ., фр.] / [Сост., вступ. ст. и примеч. И. Семибратовой; Ил. С. Михайлова]. – М.: Правда, 1989. – 607 с. – (Б-ка фантаст.; В 24 т. Т. 15).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4) Литература Европы (произведения)
84(4ВЕЛ)
А64
	Английская романтическая повесть / Сост. и предисл. Н.Я. Дьяконовой; Коммент. Л.М. Аринштейна; Ред. К.Н. Атарова]. – М.: Прогресс, 1980. – 600 с.
Место хранения: Ин.лит.(3)
	
84(4ИТА)
Б78
	Бокаччо Д. Декамерон / Джованні Бокаччо; [Пер. з італ. Миколи Лукаша; Передмова Г. Кочура; Ілюстр. Л. Кіркач-Осипової]. – Х.: Фолiо, 2005. – 671 с.: iлюстр., портр.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ГЕР)
Г74
	Гофман Э.Т.А. Золотой горшок [Электронный ресурс]. Крошка Цахес: Мр3-аудиокнига / Э.Т.А. Гофман. – Электрон. дан. – М.: МедиаКнига, 2005. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM): зв.
Место хранения: Медиа(1)
	
84(4ВЕЛ)
Д42
	Джонс А.Ф. Тусовка для красотки: [Повесть] / Аллан Ф. Джонс; [Пер. с англ. Л. Садовской]. – М.: ЭКСМО, 2005. – 187 с. – (Только для девчонок). – (Стейси и ее друзья).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4ВЕЛ)
К82
	Кристи А. Загадка Эндхауза; Восточный экспресс; Десять негритят; Убийство Роджера Экройда: Романы: [Пер. с англ.] / Агата Кристи; [Сост. В. Ашкенази; Послесл. А. Зверева]. – М.: Правда, 1991. – 701 с. – Загл. обл.: Восточный экспресс.
Место хранения: БХЛ(2)
	
84(4ВЕЛ)
У13
	Уайльд О. Портрет Дориана Грея [Электронный ресурс]: Аудиокнига / О. Уайльд. – Электрон. дан. – М.: 1С-Паблишинг, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM). – (1C: Аудиокниги).
Место хранения: Медиа(1)
	
84(4ШВЕ)
Ф90
	Фриш М. Homo faber. Назову себя Гантенбайн = Mein name sei Gantenbain: [Романы]: [Романы] / Макс Фриш; [Пер. с нем.: Н. Лаврова, С. Апта]. – Ростов н/Д.: Феникс, 2000. – 509 с. – (Классики ХХ века).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ИСП)
B43
	Benedetti M. Antología poética = [Антология поэзии] / Mario Benedetti. – 13 ed. – Madrid: Alianza Editorial, 2002. – 304 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4НЕМ)
G17
	Ganghoter L. Der laufende Berg = [Бегущая гора] / L. Ganghoter. – Stuttgart, б.г. – 548 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4ВЕЛ)
G71
	Grahame K. The Wind in the Willows = [Ветер в ивах] / K. Grahame. – Moscow: Progress Publishers, 1981. – 359 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(2/8)
M18
	Mahfuz N. La maldición de Ra. Keops y la gran pirámide = [Проклятие Ра. Хеопс и великая пирамида] / N. Mahfuz. – Barcelona: Comunicación & Publicaciones S.A., 2005. – 159 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4ИСП)
R43
	Renault M. Alejandro Magno = [Александр Великий] / Mary Renault. – [España]: Comunicación y Publicacion S.A., 2004. – 255 p.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4ВЕЛ)
S53
	Shakespeare W. As You Like It = [Как вам это нравится] / William Shakespeare; Ed. by Jerzy Strzetelski and Krystyna Urbisz. – Warszawa: Panstwowe wydawnictwo naukowe, 1982. – 312 р.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4ВЕЛ)
S84
	Stevenson R.L. «The Pavilion on The Links», «The Strange Case of Dr. Jekyll and Mr. Hyde» and other stories, essays, poems = [Избранное] / Robert Louis Stevenson. – Moscow: Progress Publishers, 1972. – 515 p.
Место хранения: Ин.лит.(2)
	
84(4ВЕЛ)
W34
	Waugh E. Prose. Memoirs. Essays = [Проза. Воспоминания. Сочинения] / Evelyn Waugh; Сост. и предисл. Г.А Анджапаридзе. – Moscow: Progress Publishers, 1980. – 445 p.
Место хранения: Ин.лит.(4)
	
84(4РОС) Русская литература
84(4РОС)
Б70
	Блок А.А. (1880–1921). Стихотворения и поэмы / Александр Блок; [Сост. В.Г. Фридлянд, Вступ. ст. К.И. Чуковского]. – Минск: Мастацкая лiтаратура, 1989. – 462 с. – (Б-ка отечеств. и заруб. классики).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
В29
	Венок славы: Антология худож. произведений о Вел. Отечеств. войне. В 12 т. / Ред. совет: Н.В. Свиридов (пред.) и др. – М.: Современник, 1984
Т. 1: Вставай страна огромная.. / [Сост. В.Ф. Заливако; Редкол.: Н.В. Свиридов (пред.) и др.]. – 1984. – 751 с.: ил.
Т. 2: Битва за Москву / [Сост. В.И. Кочетков; Редкол.: А.А. Сурков (пред.) и др.]. – 623 с.: ил.
Т. 3: Подвиг Ленинграда / [Сост. П.А. Карелин; Редкол.: М.А. Дудин (пред.) и др.]. – 1984. – 606 с.: ил.
Т. 4: Сталинградская битва / [Сост. А.А. Корнеев; Редкол.: М.Н. Алексеев (пред.) и др.]. – 1984. – 654 с.: ил.
Т. 5: Курская дуга / [Сост. В.В. Васильев; Редкол.: А.А. Ананьев (пред.) и др.]. – 1984. – 591 с.: ил.
Т. 6: Освобождение Родины / [Сост. В.М. Свининников; Редкол.: Н.М. Грибачев (пред.) и др.]. – 1985. – 655 с.: ил.
Т. 7: Освобождение Родины / [Сост. В.П. Аксенов; Редкол.: Е.И. Носов (пред.) и др.]. – 1985. – 607 с.: ил.
Т. 8: В тылу врага / [Сост. А.С. Карлин; Редкол.: А.В. Софронов (пред.) и др.]. – 1985. – 607 с.: ил.
Т. 9: Все для фронта / [Сост. Е.П. Ионов; Редкол.: А.С. Иванов (пред.) и др.]. – 1985. – 575 с.: ил.
Т. 10: Освобождение Европы / [Сост. А.И. Кондратович, Редкол.: В.В. Карпов (пред.) и др.]. – 1986. – 622 с.: ил.
Т. 11: Победа / [Сост. Г.И. Резниченко; Редкол.: Ю.В. Бондарев (пред.) и др.]. – 1986. – 638 с.: ил.
Т. 12: Ради жизни на Земле / [Сост. В.Ф. Заливако: Редкол.: Л.М. Леонов (пред.) и др.]. – 1986. – 734 с.: ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
В60
	Внеклассное чтение: (для 1-го класса) / [Сост. М.В. Юдаева], Худ. Геннадий Соколов. – [М.: Самовар, 2005]. – 127 с. – (Шк. б-ка).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4РОС)
В67
	Волков А.М. Волшебник Изумрудного города: Повести-сказки / Александр Мелентьевич Волков; А. Волков. – Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1992
Кн. 1; Волшебник Изумрудного города. Урфин Джюс и его деревянные солдаты. Семь подземных королей. – 400 с.: ил.
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4РОС)
В68
	Волошин М.А. Иверни: (Избранныя стихотворенія) / Максимиліанъ Волошинъ. – Факс. изд. – М.: Творчество, 1918. – 137 с.: цв. ил. – (Худож. б-ка «Творчество»; № 9–10).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Е60
	Емец Д.А. Таня Гроттер и исчезающий этаж: [Повесть для сред. шк. возраста] / Дмитрий Емец. – М.: Эксмо, 2002. – 415 с.: ил. – (Таня Гроттер).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4РОС)
Е60
	Емец Д.А. Таня Гроттер и молот Перуна: [Повесть для сред. шк. возраста] / Дмитрий Емец. – М.: Эксмо, 2003. – 428 с.: ил. – (Таня Гроттер).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4РОС)
И20
	Иванов Вс.Н. Черные люди: Ист. повествование / Вс.Н. Иванов. – Л.: Лениздат, 1988. – 624 с.: ил., портр. – (Б-ка «Страницы истории Отечества»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
К17
	Калашников В. Клара, Дора. Бешеные бабки: Таинственные исчезновения: Правдивое повествование о похождениях Клары и Доры..: [Повесть] / Влад Калашников; Ил. Рустама Юнусова. – М.: Вадим Синема, 2002
Кн. 1. – 331 с.: ил. – Загл. на обл. и корешке: Таинственные исчезновения.
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4РОС)
Л61
	Липатов В.В. Игорь Саввович: [Роман] / Виль Липатов. – М.: Мол. гвардия, 1978. – 398 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Н57
	Неустроев С.А. Шли мы к рейхстагу / С. Неустроев. – [2-е изд., перераб. и доп.]. – Краснодар: Кн. изд-во, 1974. – 158 с.: ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
О-66
	Орлов В.В. Происшествие в Никольском. Альтист Данилов: Романы / Владимир Орлов. – М.: Сов. писатель, 1983. – 592 с.: портр.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
П21
	Паустовский К.Г. Золотая роза: Повести и рассказы / К.Г. Паустовский. – К.: Рад. шк., 1984. – 384 с. – (Мир в образах).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
П37
	Платонов А.П. Чевенгур: Роман / Андрей Платонов; [Подгот. М. Платоновой, Вступ. ст. С. Семеновой]. – М.: Худож. лит., 1988. – 413 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
П71
	Предания веков: Рус. ист. повесть ХІХ – нач. ХХ ст.: В 2 т. / [Ред. О.Ю. Петренко; Сост. и коммент. В.Я. Звиняцковского]. – К.: Днiпро, 1991
Т. 2 / П.И.Мельников, Г.П.Данилевский, Д.Л.Мордовцев и др., Н.С.Лесков, И.С.Тургенев, А.П.Чехов, В.Г.Короленко, Д.С.Мережковский, Л.Н.Толстой, М.А.Кузьмин, Л.Н.Андреев, А.И.Куприн, И.А.Бунин, И.И.Ясинский. – 717 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
П91
	Пушкин А.С. Избранная проза / А.С. Пушкин. – М.: Радуга, 1984. – 396 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4РОС)
Р17
	Разгон Л.Э. Непридуманное: Повесть в рассказах / Лев Разгон. – М.: Книга, 1989. – 287 с. – (Время судьбы).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Т70
	Тронина Т.М. Мама, я мальчика люблю: [Повесть / Т.М. Тронина]. – М.: ЭКСМО, 2003. – 188 с. – (Только для девчонок).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4РОС)
У77
	Успенский Э.Н. Про Веру и Анфису: Повесть для малышей / Э. Успенский; Худож. Ж. Варенцова. – М.: Самовар, 1996. – 112 с.: ил.
Место хранения: Шк/б(2)
	
84(4УКР) Литература Украины
84(4УКР)
В55
	Вишня О. Избранные произведения: В 3 т. / Остап Вишня; [Вступ. ст. Ф. Макивчука]. – М.: Правда, 1967. – (Б-ка «Огонек»)
Т. 1. – 448 с.: ил.
Т. 2. – 463 с.: ил.
Т. 3. – 471 с.: ил.
Место хранения: Шк/б(1), БХЛ(1)
	
84(4УКР)
З-14
	Загребельний П.А. Роксолана: [Роман] / Павло Загребельний. – Х.: Фолiо, 2006. – 685 с.: iлюстр. – (Укр. л-ра).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4УКР)
К75
	Коцюбинська М.Х. Моральний імператив і виклики часу: Промова на випуск. урочистостях в Укр. катол. ун-ті: Львів, 19 черв. 2004 р. / Михайлина Коцюбинська. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2007. – 32 с.: фото.
Место хранения: Осв(1)
	
84(4УКР)
К78
	Краснов В.В. Удары судьбы: Сб. остросюжет. психол. детективов / В.В. Краснов. – Х.: [Кроссроуд], 2006
Т. 3. – 503 с.: ил., портр.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4УКР)
К96
	Кушнарев Е.П. Конь рыжий: Записки контрреволюционера / Евгений Кушнарев. – Харьков: Изд-во «Харьков», 2005. – 279 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4УКР)
Р60
	Родионов В.А. Стихотворения. Рецензии. Письма / Владимир Родионов. – Х.: Майдан, 2002. – 419 с.: фото.
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4УКР)
С24
	Сверстюк Є. Приваба вершин і спокуса безодні: Промова на випуск. урочистостях в Укр. катол. ун-ті: Львів, 18 черв. 2005 р. / Євген Сверстюк. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2005. – 20 с.: фото.
Место хранения: Осв(1)
	
84(4УКР)
С48
	Слобожанськi перлини: Альм. дит. лiт. творчостi / Харк. облдержадмiн. Голов. упр. освiти i науки, Харк. обл. наук.-метод. iн-т безперев. освiти. – Х., 2006
Вип. 5 / [Упоряд. І.В. Березанець]. – 251 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4УКР-4ХАР)
О-37
	Оглоблин В. Из рассказов о скверном мальчишке: Невыдум. повесть. В 3 кн. / Владимир Оглоблин. – К., 2001. – 488 с.: фото.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4УКР)
H43
	Heart in Flames: Tales of Action and Intrigue by Ukrainian Authors / Comp. A. Kostetsky. – К.: Dnipro Publishers, 1990. – 230 p.
Перевод заглавия: [Горячее сердце: Сказки украинских писателей].
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(4ФРА) Литература Франции
84(4ФРА)
Б48
	Беранже П.-Ж. Песни: [Пер. с фр.] / Пьер-Жан Беранже; [Вступ. ст. И. Лилеевой]. – М.: Худож. лит., 1980. – 320 с.: ил. – (Классики и современники. Поэт. б-ка).
Место хранения: БХЛ(2)
	
84(4ФРА)
В27
	Великой французской революции посвящается: [Сб. произвед.]: Пер. с фр. / [Вступ. ст. В. Седых]. – М.: Худож. лит., 1989. – 559 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ФРА)
К18
	Камю А. Избранное: Пер. с фр. / Альбер Камю; [Предисл. С. Великовского]. – М.: Прогресс, 1969. – 543 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ФРА)
Р12
	Рабле Ф. Гаргантюа и Пантагрюэль: В пересказе Н. Заболоцкого: Аудиокнига / Ф. Рабле. – К.: Сидиком, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
84(4ФРА)
С20
	Сартр Ж.-П. Нудота: Роман: П’єси: Пер. з фр. / Жан-Поль Сартр; Нац. акад. наук України. Ін-т л-ри ім. Т.Г. Шевченка; [Передм. та прим. В.І. Фесенко]. – Х.: Фолiо, 2006. – 351 с. – (Б-ка світ. л-ри).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ФРА)
С31
	Сент-Экзюпери А. де Маленький принц: [Сказка] / Антуан де Сент-Экзюпери; Пер. с фр. Норы Галь; Рис. автора. – М.: Махаон, 2005. – 48 с.: ил. – (Все-все-все самые любимые книжки).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(7СОЕ) Литература США
84(7СОЕ)
А35
	Азимов А. Дэвид Старр - космический рейнджер; Лакки Старр и пираты с астероидов; Лакки Старр и луны Юпитера / Айзек Азимов. – Рига: Полярис, 1991. – 366 с. – (Мастера фантастики; Кн. 5, т. 1).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
А65
	Андерсон П. Великий крестовый поход / Пол Андерсон. Оса / Эрик Ф. Рассел. Чувство долга / Гарри Гаррисон; [Сост. В. Быстров; Ред. Л. Усачева; Худож. Р. Лиепиньш]. – Рига: Полярис, 1991. – 445 с. – (Мастера фантастики; Кн. 4).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7COE)
С14
	Клиффорд С. Пересадочная станция. Снова и снова. Зачем их звать обратно с небес / Клиффорд Саймак; [Сост. В. Быстров; Ред. Л. Усачева; Худож. А. Дорохин]. – Рига: Полярис, 1991. – 543 с. – (Мастера фантастики; Кн. 3).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4СОЕ)
Л76
	Лондон Дж. Белый клык [Электронный ресурс]. Зов предков. До Адама: Аудиокнига: Аудиокнига / Дж. Лондон. – Электрон. дан. – К.: Сидиком, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM): зв. – (Классика в пересказе).
Место хранения: Медиа(1)
	
84(7СОЕ)
Н83
	Нортон А. Мир ведьм / Андре Нортон; [Пер. с англ. Ю. Соколова]. Остров мертвых / Роджер Желязны; [Пер. с англ. С. Славгородского, В. Смирнова]. Мидвичские кукушки / Дж. Уиндем; [Пер. с англ. В. Ковалевского, И. Штуцер]. – Рига: Полярис, 1992. – 623 с. – (Мастера фантастики; Кн. 9).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
Т26
	Твен М. Пригоди Гекльберрі Фінна: Роман / Марк Твен; Пер. з англ. Ірини Стешенко. – К.: Школа, 2002. – 399 с.: ил. – (Золота б-ка).
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(7СОЕ)
B57
	Bierce A. Tales and Fables = Избранное / Ambrose Bierce; Сост. Зверев А.М. – М.: Прогресс, 1982. – 535 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
84(7СОЕ)
W27
	Warren R.P. All the King's Men = [Вся королевская рать: Роман] / Robert Penn Warren; [Предисл. А.С. Мулярчика; Коммент. В.А. Кухаренко]. – Moscow: Progress, 1979. – 448 p.
Место хранения: Ин.лит.(3)
	
85 Искусство. Искусствознание
85
Б54
	Бетховен Л.В. Лучшие произведения [Электронный ресурс] / Людвиг Ван Бетховен; Исполн. Д. Баренбойм. – Электрон. дан. – К.: Одиссей, 2002. – 1 эл. опт. диск (CD-DA). – (Волшебная серия классики).
Место хранения: Медиа(1)
	
85
В68
	Володарский В. Николай Рерих: [Жизнь и творчество] / Всеволод Володарский. – М.: Белый город, 2005. – 48 с.: цв. ил. – (Мастера живописи). – Хроника жизни Н. Рериха: с. 47. – Указ. произвед.: с. 48.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
К18
	Камее преклоненный: Глиптика Александра Бильдера / Консалтинг. группа «Рубаненко и партнеры». – Х., 2006. – 18 с.: цв. ил., фото. цв.
Место хранения: Ч/з(1)
	
85
К61
	Коло Буриме: Живопис. Графіка. Скульптура: Каталог виставки: Статті / Харк. худ. музей та ін.; [Авт. і кер. проекту О.О. Шеховцов; Упоряд. Л.Є. Пономарьова; Заг. ред.: О.Й. Денисенко, Л.Ф. Торбовська]. – Х., 2005. – 124 с.: кольор. iлюстр., фото. – Бiблiогр.: с. 119 (29 назв). – Бібліогр.–довід. покажч.: с. 115–124. – Iмен. покажч.: с. 118. – Збірка присвячена 15-річчю діяльності удожноього об'єднанання «Буріме».
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
К90
	Кулаков В.А. Клод Моне: [Жизнь и творчество] / В.А. Кулаков. – М.: Белый город, 2005. – 64 с.: цв. ил. – (Мастера живописи). – Указ. произвед.: с. 64.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
М86
	Моцарт В.А. Шедевры: Берлинский филармонический оркестр Герберта Фон Караяна / В.А. Моцарт. – К.: Одиссей, Б.г. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM). – (Волшебная серия классики).
Место хранения: Медиа(1)
	
85
Н76
	Новый год. Экватор-2006. – Х.: Изд-во НУА, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
85
Р41
	Репин Илья Ефимович: Живопись. Графика. – К.: Мультитрейд, 2001. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
85
Ч-54
	ХІV Міжнародний дитячий кінофестиваль «Артек» / Держ. управління справами президента України, Міжнарод. дит. центр «Артек». – Б.м., 2006. – [26] с.: цв. ил.
Место хранения: Осв(1)
	
85
Ч-15
	Чайковский П.И. Времена года [Электронный ресурс] / П.И. Чайковский; Исполн. В. Ашкенази. – Электрон. дан. – К.: Одиссей, 2002. – 1 эл. опт. диск (CD-DA). – (Волшебная серия классики).
Место хранения: Медиа(1)
	
85
G41
	Gesaria Evora. – S.l.: FullhousevRecords, 2004. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
85
J31
	Jazz & Blues [Электронный ресурс]: World Songs. – Электрон. дан. – Б.м.: In Music Co., 2005. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM). – (World Songs).
Перевод заглавия: Джас и блюз.
Место хранения: Медиа(1)
	
86 Религия. Мистика. Свободомыслие
86
А18
	Аввакумов Ю. Медієвістика і Український Католицький Університет: Доп. на круглому столі “Міждисциплінар. прогр. середньовіч. студій в УКУ: перспективи розвитку” (Львів, 17 листоп. 2006 року) / Юрій Аввакумов. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2007. – 27 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
Б86
	Боцюрків Б. Українська Греко-Католицька Церква і Радянська держава (1939–1950) / Богдан Боцюрків; За ред. Олега Турій; Пер. з англ. Наталії Кочан; Альберт. Ун-т. Канад. Ін-т Укр. Студій. Центр дослідж. історії ім. Петра Яцика, Укр. Катол. Ун-т. Ін-т історії церкви. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2005. – XVIII, 265 с.: [6] арк., портр. – (Західна історіографія України; Число 5). – Джерела і бiблiогр.: с. 221–252. – Геогр. покажч.: с. 253–258. – Iмен. покажч.: с. 259–265.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
Д53
	Дмитриевский А.В. Религиеведение: Для менеджеров турист. бизнеса: практ. аспекты: Учеб. пособие / А.В. Дмитриевский; Донец. ин-т турист. бизнеса. – Донецк, 2004. – 306 с. – Слов. основ. терминов: с. 265–298.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
К12
	Каірос: Доп., промови, дискусії, конф. нового покоління богословів укр. Греко-Катол. Церкви, 28–30 серп. 2005 р. / [Ред.-упоряд.: Галина Теодорович та ін.; Ред. Любов Маринович]. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2006. – 190 с.: iлюстр., фото.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
К56
	Ковчег: Наук. зб. із церк. історії / Укр. Катол. Ун-т. Ін-т історії церкви, Укр. коміс. порівнял. церков. історії; [Редкол.: о. Борис Ґудзяк та ін.]. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2003
Число 4: Еклезіяльна й національна ідентичність греко-католиків Центрально-східної Європи / [Відповід. ред. Олег Турій]. – XI, 338 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
Л17
	Лазарев А.С. Расшифрованная Библия, или Реквием цивилизации / Александр Лазарев. – К.: А.С.К., 2003. – 1063 с. – Библиогр.: с. 1062 (8 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
М48
	Мельник Я. Іван Франко й biblia apocrypha / Ярослава Мельник; Нац. акад. наук України. Ін-т українознав. ім. І. Крип’якевича, Укр. Катол. Ун-т. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2006. – 512 с.: цв. ил. – Джерела і літ-ра: с. 421–472. – Iмен. покажч.: с. 475–485. – Покажч. творів: с. 486–405. – Покажч. цитат та покликів на Святе письмо: с. 496–498.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86
Т12
	Табак Ю.М. Православ’я і католицтво: Основні догматичні та обрядові розбіжності: [Короткі нариси] / Юрій Табак; Укр. катол. ун-т. Ін-т релігії та сусп-ва; [Пер. з рос. та ред. Люба Маринович]. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту, 2007. – 65 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
86.42
A54
	Li C. Las astrología China = [Китайская астрология. Секреты звезд]: Los secretos de las estrellas / C. Li. – Barcelona: Ediciones Grupo Zeta, 1998. – 64 p.: il. – (Sabiduría ancestral para la nueva era).
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
87 Философия
87
В38
	Вестник Общества русской философии при Украинском философском фонде: Укр. журн. рус. философии / Укр. акад. русистики. – К.: [Радуга], 2005
[Вып. 2]: Героизм и подвижничество. Творчество С.Н. Булгакова в современном дискурсе: (К 130-летию со дня рожд. С.Н. Булгакова): [Сб. науч. тр. Междунар. науч. конф., 15–16 июня [2001 г., г. Киев] / Редкол.: Т. Суходуб (отв. ред.) и др.]. – К., 2005. – 407 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
87
К56
	Ковалев С.Н. Опыт самосознания человеческого бытия: время, свобода, необходимость: Монография / Сергей Ковалев. – Харьков: Коллегиум, 2005. – 503 с. – Библиогр.: с. 495–501 (198 назв.).
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
Л72
	Лозовой В.О. Саморозвиток особистості у філософській рефлексії та соціальній практиці: Монографія / В.О. Лозовой, Л.М. Сідак. – Х.: Право, 2006. – 254 с. – Бiблiогр.: с. 228–254 (603 назви).
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
П37
	Платон Бенкет = ΣΥΜΡΟΣΙΟΝ / Платон; [Наук. ред. Ростислав Паранько, Пер. з давньогрец. і комент. Ульяна Головач, Вступ. ст. Джованні Реале]. – Л.: Вид-во Укр. Катол. Ун-ту: In Via, 2005. – 176 с. – Бiблiогр.: с. 165–167. – Предм. покажч.: с. 168–170. – Покажч. імен і назв: с. 171–172. – Покажч. джерел і цитат: с. 173
Место хранения: Ч/з(1)
	
87.7 Этика
87.7
Г96
	Гусейнов А.А. Этика: Учеб. для студентов вузов / А.А. Гусейнов, Р.Г. Апресян. – М.: Гардарики, 2002. – 470 с. – Имен. указ.: с. 461–464.
Место хранения: Ч/з(3)
	
88 Психология
88
Е84
	Еслюк Р.П. Христианская интегративная психотерапия / Еслюк Руслан Петрович. – Х.: Новое слово, 2007. – 118 с. – Библиогр. в конце разд.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
К98
	Кэш А. Психология для «чайников» = Psychology for dummies / Адам Кэш; [Под ред. Э.А. Крайникова; Пер. с англ. Ю.Н. Ефановой и др.]. – М.; СПб.; К.: Диалектика: [Вильямс], 2006. – 308 с. – Предм. указ.: с. 300–308.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
М74
	Московичи С. Машина, творящая богов = La machine a faire des dieux: [Пер. с фр.] / Серж Московичи. – М.: Центр психологии и психотерапии: КСП+, 1998. – 559 с. – (Б-ка соц. психологии). – Имен. указ.: с. 551–556.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
Н16
	Нагаєв В.М. Конфліктологія: Курс лекцій (модульний підхід) [для студ. економ. спец.] / Нагаєв В.М.; Харк. держ. техн. ун-т сіл. госп-ва. – Х., 2003. – 190 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
9 Литература универсального содержания
92
Х23
	Харьков. Золотые страницы: Электронная версия. – Х.: Золотые страницы, 2006. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
92
Х23
	Харьков: Путеводитель. – Х.: Золотые страницы, 2005. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: Медиа(1)
	
92
D53
	Diccionario enciclopédico ilustrado = [Иллюстрированный энциклопедический словарь] / Sacramento Nieto, Helios Rubio. – Barcelona: Susaeta, 2002. – 960 p.: il.
Место хранения: Ин.лит.(1)